
di .................PJi!I3................ convocazione,sotlolaPr$idenzadelSig.

con I'assistènza del Segretario Gènerale Dott

l) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4l burora Carlo x
5l TomasicchioEmanuelè x
6) Ferrante Fabdzio x

7) Avantario Carlo x
8) Cormio Patrizia x
9l Marinaro Giacomo x

101 De Laurentis Domenico x

1r) ventura Nicola x

12) Nenna Marina x

13) Amoruso Leo x

14) Cornacchia lrene x

15) Bare8i Anna Marla x

tG) Dilondo Diego x

17) Zitoli Francesca x

COPIA

Aw. Fabrizio Ferranie

Francesco Angelo lizzaro

181 Tolomeo Tiziana x
l9l Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x
2l) Capone Luciana x

22) Laurora Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michelè x

2€) Di Lernia Luisa x

27) Merra Rafiaella x

28) Lapi Nicola x

29) Conado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

3'f ) Lima Raimondo x

321 Procacci Cataldo x
33) Cinquepalmi Maria Grazia x

t

Medaglia d'Argento at Herìao Civile
PROMiICIA B T

Deliberazione di Gonsiglio Gomunale

Argomento iscritto al n. 1 dell'ordine del giorno della seduta del 121 4l 2018

L'anno duemiladiciotto , il giorno 12 del mèse di aprile , alle ore 17.09

nella sala delle adunanze Consiliari, pr€vio e3aurimento delle tormalità prescrltte dal vlgent€ Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COIIIUNALE in via ordinaria in adunanza ....p!fp_9_1i91...

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 
-_l_2,36__ 

risultano presenti o assenti i Consiglieri comunali come

appresso indicati :

N. 40 del Reg.

Oggetto:
Proposta giusta richiesta di convocazione di Consiglio Comunale aÉ.25
Regolamento comunale presentata da tredici Consiglieri in data 28103/2018

concernentè "Situazione éx guardie giurate gia impiegete presso I'Altlu spa.

Data: 12 t 4l 2018

Totale or€sènti n. 23 Totalè assenti n.



IL Presidente Ferrante enuncia il 1" punto dell'ordine del giorno del Consiglio Comunale.
avente per oggetto: "Proposta giusta richiesta di convocazione di Consiglio Comunale art.26
Regolamento comunale presentata da tredici Consiglieri in data 28 marzo 2018 concern€nte

"situazione ex guardie giurate già impiegate presso I'AMIU spa." e fa presente che

ì'Amministratore Lrnico dott. Guadagnolo pur inr.itato, non sarà presente.

Interviene la Consigliera Merr4 per illustrare la proposta nella qualità di prima lirmataria e

durante il suo intervento entra I'Assessore Laurora Tommaso Ore 17,55.

Prende la parola per I'Amministrazione I'Assessore Di Gregorio.

Entrano i Consiglieri Procacci e Zitoli ore | 8,02.

Inten'iene il Consigliere Laurora Francesco. ed entra il consigliere Briguglio ore 18,20.

Il Presidente spiega che per la replica possono inten'enire solo i firmatari della proposta, nel

frattempo è stato presentato al tavolo della presidenza un emendamento a nome del movimento 5

Stelle.

Inteft'engono i Consiglieri Merra, Barresi, Di Lernia. Procacci, De Toma, Conado.

Entra il Sindaco alle ore l9.00.

Inten'engono Cinquepalmi, Barresi con una richiesta di sospensione al fine di predisporre un

emendamento condiviso, nonché il Consigliere Amoruso.

Si mette in votazione la richiesta di sospensione che riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

Astenuti:

n.23
n.10

Voti favor.evoli: n,2l (Laurora Carlo - Avantario - Marinaro Ventura - Nenna - Amoruso -
Cornacchia - Banesi - Di Tondo - Zitoli -Lovecchio Loconte - Capone -
Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Di Lernia - Merra - De Toma -
Procacci - Cinquepalmi )
n.2 (Bottaro - Ferrante)

La proposta di sospensione viene approvata e la seduta è sospesa alle ore 19.10'

AIle 19,42 il Presidente Fenante esegue l'appello che riporla 24 presenti e quindi la seduta

riprende.

lnten'engono i Consiglieri Amoruso e Laurora Fftrncesco.

Replica l'Assessore Di Gregorìo-

I1 Presidente enuncia che ci sono due emendamenti di cui il primo a hrma dei Consiglieri
Di Lernia e Papagni.

Posto ai voli il I " Emendamento si registra il seguente risultato:



Presenti:
Assenti:

Voti confrari:

Voti favorevoli:
Astenutir

Presenti:
Assenti:

Astenuti:

n.24
n.9

n.l6 (Laurora C. - Ferrante - Marinaro - Ventura - Amoruso - Cornacchia -
Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco -
Briguglio - Cirillo - Lops - Corrado)
n,l(Di Lernia)
n.7 (Avantario - Barresi - Merra - De Toma Lima - Procacci -
Cinquepalmi)

Il primo emendamento viene respinto.

I[ Presidente mette in votazione il 2o emendamento a firma della Consigliera Merra + altri,
che riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli n.24 (Laurora C. - Ferrante -A\,'antario- Marinaro - Ventura - Amoruso -
Comacchia - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte - Capone -
Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops - Di Lemia - Conado - Merra -
De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

Il secondo emendamento viene approvato.

Seguono dichiarazioni di voto favorevole da parte dei Consiglieri Briguglio, Procacci,
Loconte. Laurora F.sco e De Toma.

Si vota I'intero prowedimento così come emendato che riporta il seguente risultato:

n.24
n.9

n.23
r.l0

Voti favorevoli n.22 (Laurora C. - Ferrante -Avantaxio- Marinaro - Ventura - Comacchia -
Barresi - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco

- Briguglio - Cirillo - Lops - Corrado - lvlerra - De Toma - Lima - Procacci
- Cinquepalmi)
n.l (Di Lemia)

L intero prowedimento così come emendato viene approvato, non si può dare I'immediata
eseguibilita perché è un atto di indirizzo.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne
parte integrante e sostanziale

Sono altresì allegati gli emendamenti proposti e discussi.

IL CONSIGLIO COMUNALE



Premesso:

che già dal Marzo 2017 gli ex vigilanli in servizio presso Amiu spa, per la
difesa e la conservazione del loro posto di lavoro, erano staii costretti a
manifestare salendo sui tetti della sede Amiu,

che a seguito del cambio di appalto per il servizio di vigilanza dei siti Amiu di
Trani, i dipendenti passarono, salvando I'articolo 18 del CCNL, da Sicuritalia
Spa a Sicurncenter che assume le sette guardie giurate, precedentemente alle
dipendenze della società che aveva gestito ìl servizio fino al maggio 2017;.

dal 1" Novembre del 2017, conseguentemente all'affidamenîo del servizio ad
altra azienda da parte di Amiu spa, i 7 lavoratori sono stati allontanati dalla
attività di vigilanza sino ad allora espletata;

gli stessi sono stati costretti ad espletare un'azione sindacale incisiva per la
drammatica situazione creatasi, con presidio presso I'ingresso del Municipio di
Trani a cui ha fatto seguito lo sciopero della fame dei lavoratori, ridotti alla
disperazione;

È da premettere che queste unità, svolgevano un servizio importantìssimo per
la sicurezza delle due sedi Amiu e maggiormente, con la vigilanza armata
presso la discarica, il controllo di eventuali furti (sventati numerose volte e
denunciati), immissioni di materiali vari ed incendi che si sono verificati negli
anni;

si chiede che immediatamente I'Amministrazione fornisca eventuali
spiegazioni su come mai non sono stati rispettati gli obblighi contrattuali che
prevedevano il passaggio diretto ed immediato al nuovo appaltatore, a
prescindere dal servizio in essere, visto che si doveva applicare la clausola di
salvaguardia per i lavoratori;

CONSIDERATO che:

ln data 28 marzo 2018 tredici consiglieri comunali hanno richiesto con la nota
regolarmente protocollaia n. 9736, la convocazione di un consiglio comunale
per discutere la possibilità di soluzioni al problema di questi ex vigilanti;

Pertanto si chiede di discutere in una riunione consiliare dove
I'Amministrazione si interfacci e faccia sapere, se ci sono stati mancati
controlli sull'appalto o se esistano responsabilità sull'iter del procedimento di
gara come mai non si sono rispettate, le clausola di salvaguardia dei lavoratori
come da contratto Nazionale e da conlratto Provinciale di categoria che
prevedeva il loro riassorbimento.



Vista la richiesta dei tredici consiglieri comunali e la relazione riportata in
premessa, da cui risulta utile provvedere ad interfacciarsi per un confronto
democratico in aula consiliare, per meglio comprendere e portare possibili
soluzioni alla vicenda degli ex guardie giurate già collocate presso Amiu spa;

Dato atto che il presente prowedimento è un mero atto di indirizzo, e
pertanto non necessita dei pareri formulati sulla proposta di deliberazione in
oggetto ai sensi e per gli efietti dell'art.49 del T.U. sull'ordinamento degli enti
locali, approvato con d.lgs, 18 agosto 2000, n.267,

Con il risultato delle votazioni accertato e proclamato dal Presidente in merito
agli emendamenti ed alla proposta emendata.

DELIBERA

1) di prendere atto, di tutto ciò premesso in narrativa e della richiesta a firma
dei tredici Consiglieri Comunali del 28/03/2018 prot.9736 e pertanto il

Consiglio Comunale propone all'Amministrazione Comunale di verificare se
la società aggiudicataria ha rispettato tutte le clausole previste nel bando di
gara e di riferire con nota scritta.
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Presidente del Consiglio Comunole ow. Fabrizio Ferronte

Segretorio Generale

Sindaco aw. Amedeo Bottoro

Assessore all'Ambiente ow. Michele Di Gregorio

Dirigente al Ramo arch. Giocomo LosaDio

Consiglieri Comunoli

Le sottoscrîtte Luîso Di Lernio e Antonello papogni, con il presente Emendamento chíedono di
opportare alla proposta di Delibera n. 7 de! consiglio comunale del 12.o4.207g la seguente
integrozione:

Dopo " DELIBERA" oggiungere:

" dì dore indirizzi ol sindoco ed ollo Giunta di dssicurare un seruizio dì vigilanza h24
presso l'ìmpianto di discorica Amiu s.p.A. in locotità puro vecchio, almeno líno ol
termine delle complesse e costose opere di bonifica e messa in sicurezzq di tutto
l'ímpianto di che trottasÍ".

OGGETT0: PRoPosrA Dt EMENDAMENTO AGGruNTtvo At sENst DELL'ART. s7 DEL

LuÌsa A. Lernio
1ì -i,
-- \- .L.\,1,."]\

\ntonelta Papagni

{LV. ...'.'@---
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Consiglio Comunale di Trani

12 aprile 2018

PUNTO N. I ALL'O.D.G.: *PROPOSTA GIUSTA RICHIESTA DI COIWOCAZIONE DI
CONSIGLIO COMUNALE ART. 2ó. REGOLAMENTO COMUNALE PRESENTATA
DA TREDICI CONSIGLIERI IN DATA 28 MARZO 2018 CONCERNENTE
<<SITUAZIONE EX GUARDIE GIURATE GIA IMPIEGATE PRESSO L'AMIU
SPA>>".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Primo punto all'ordine del giomo: "Proposta giusta richiesta di convocazione di Consiglio
Comunale an. 26. Regolamento Comunale presentata da tredici Consiglieri in data 28 marzo 2018

concernente "Situazione ex Guardie Giurate giir impiegate presso I'AMIU SPA". Allora, può
relazionare il Consigliere proponente, il primo Consigliere proponente che è Merra. 1o in merito
a questa proposta devo comunicare che è pervenuta stamattina in Presidenza... Ve la riassumo.

La comunicazione è a nome dell'amministratore delegato di AMIU, Guadagpuolo. Allora, io
avevo invitato l'ammiîristratore unico a partecipare alla seduta di questo Consiglio Comunale. No,
Ia risposta di Guadagnuolo doy'è? Allora: "Con la presente comunico che a causa di impegni
personali precedentemente assunti, non mi sarà possibile partecipare alla seduta di Consiglio
Comunale. Ad ogpr buon conto si pona a conoscenza che I'AMIU S.p.A. ha già più volte
riscontrato tutte le richieste di accesso agli atti pervenute dai Consiglieri Comunali, nonché ha
fomito al Sindaco, agli Assessori e agli uffici competenli tutte le informazioni e documenti in
proprio possesso. Ringraziando per I'invito, porgo cordiali saluti, l'amministratote unico,
ingegnere Alessandro Guadagnuolo". Prego, Consigliere. Chiedo scusa, Consigliere, giusto per
ricordare quando le proposte vengono avanzate dai Consiglieri e relazionano, ovviamente a

relazionare è chi propone la proposta di delibera e gli altri or.viamente possono intervenire per
dar segrrito alla discussione anche l'Amministrazione. Prego, Consigliere.

MERRA RAFI'AXLLA - Consigliere
Premesso che già dal marzo 2077 gli ex vigilanti in servizio presso AMIU S.p.A. per la difesa e
conservazione del loro posto di lavoro, erano stati costretti a manifestare saiendo sui tetti della
sede AMIU; che a seguito del cambio di appalto per il servizio di vigilanza dei siti AMIU di Trani,
i dipendenti passarono, salvando I'articolo 18 del Codice Collettivo Nazionale di [.avoro, da
Sicuritalia S.p.A. a Sicurcenter, che as$ume le stesse guardie giurate precedentemente alle
dipendenze della società che aveva gestito iI servizio fino al maggio 2017. Dal primo novembre
del 2017, conseguentemente all'affidamento del servizio ad altra azienda da parte di AMIU S.p.A.,

i sette Ìavoratori sono stati allontanati dall'attività di vigilanza sino ad allora espletata. G1i stessi

sono stali costretti ad espletare un'azione sindacale incisiva per la dranmatica situazione createsi

con presidio presso l'ingresso del Municipio di Trani, a cui ha fatto seguito lo sciopero della fame
dei lavoratori, ridoni alla disperazione. È da premettere che queste unità svolgevano un servizio
importantissimo per la sicurezza delle due sedi AMIU e maggiormente, con la vigilanza amata,
presso Ia discarica; il conuollo di eventuali funi, sventati numerose volte e denunciati; emissione

di materiali vari ed incendi che si sono verificati negli anrri. ln data 20 novembre 2017 viene
stilato un verbale tra il Sindaco del Comune di Trani, Amedeo Bottaro, l'fusessore all'Ambiente,
Michele Di Gregorio e i rappresentanti sindacali dei lavoratori. Mi preme soffermarmi su questo

verbale perché alla fine doveva essere la risoluzione del problema. Al primo punto del verbale iI
Sindaco illustra la volontà di farsi promotore al fine di tutelare i sette lavoratori della vigilanza
armata. Al secondo punto di questo verbale il dottor Mintrone dichiara la volontà della società

Sicuritalia, a voler mantenere il rapporto di lavoro con Ie stesse urrità lavorative, impegnandosi
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Consiglio Comunale di Trani

12 aprile 2018

alla ricollocazione e a tal fine dichiara se nell'arco di due giorni ricollocherà gli stessi lavoratori
ptesso area oPerativa in BAT. 11 Sindaco chiede che vengano ricollocati in sedi non disagevoli, in
maniera da non arrecare aggravi economici a carico dei lavoratori, così il dottor Mintrone
accoglie I'invito del Sindaco. Al quinto punto di questo verbale il Sindaco, Amedeo Botaro,
spiega che in considerazione dei numerosi e recenti fenomeni di furti nelle scuole cittadini e di
aggressione nel territorio, dourto al fenomeno di scarico abusivo di rifiuti anche pericolosi, è ín
atto la verifica dei contenuti tecnici e delle risorse economiche con un nuovo servizio di vigilanza
degli immobili e del patrimonio comunale, per cui da qui si evince che è in procinto di effettuare
un bando di gara e quindi eventualmente ricollocare i sette vigilanti nello stesso bando o fare il
modo che Sicuritalia possa panecipan'i. Al settimo punto... al sesto punto i rappresentanti
sindacali, preso atto di tutto, dichiarano che alla luce della disponibilitir della società Sicuritalia,
vogliono verificare eventua[ proposte che la stessa sottoporra ai hvoratori rendendosi
eventualmente ogni rniziativa a tutela di essi, ivi compresi eventuaÌi ammortizzamenti sociali.
Inoltre quaiche giorno dopo, esattamente il giorno primo dicembre, ai sette vigilanti sono
arrivate le raccomandate di Sicur'itrlia con destinazione, a quanto pare, non credibili in quanto i
sette dipendenti, da quanto avevano dichiarato precedentemente in un verbale sia il Sindaco che
il dottor Mintrone, dovevano restare nella BAT a lavorare, invece i sette dipendenti sono stati
mandati a Roma. Quindi era I'inizio di un...

INTERVENTO
(fuorí microfond.

MERRA RTC.FFAELU, - Consigliere
Va bene, Assessore, due a Brindisi e cinque a Roma. Con 800 euro, insomma, non... Va beh,
continuo la mia relazione, non voglio rispondere, mi risponderà dopo. Dopo tntto questo

Puntualnente il giorno 5 dicembre 2017 il Comune di Trani presenta sulla Gazzetta Ufficiale un
bando riguardante i sewizi di vigilanza, uffici e smrffure di competenze comunale. Ormai si
pensava che fosse tutto a posto, inyece ancora no. Nel leggere il predetto bando si evince che

nell'articolo 18 privilegiava, in virtrì della clausola sociale per affidamento di servizi nei cambi di
appalto, le professionalità acquisite e gia esistenti, al fine di evitare ricadute occupazionali di
rilevante impatto sociale e la dispersione di professionalità. Attualmente questi immobiìi vengono
gestiti ancora dalla Vigilanza Nottuma Tranese. Quindi essi sono privilegiati, poiché vengono
tutelati e garantiti dalla clausola sociale che è prevista nel Contratto Collettivo Nazionale di
Lavoro per i dipendenti di vigilanza privata 2013/2015 e precisamente agli articoli 24,25,26 e27
del predetto conúatto. Per cui da questo bando i vigilanti provenienti dall'(appalto) AMIU sono
completamente esclusi, inoltre anche Sicuritalia è esclusa, poiché il servizio di vigilanza armata
prevede I'intervento in zona nel tempo massimo di quindici minuti. Qpindi si capisce che

I'istituto che si aggiudicherà l'appalto dowàL stare per forza... dowà avere per forza dei mezzi
propri a Trani o al massimo nei dintorni, cosa impossibile per Sìcuritalia, poiché la prima
postazione utile è Molfetta. Qgesto bando è stato pubblicato sulla piattaforma informarica in
Puglia e la tipologia del sewizio è stata un po' cambiata, ma è sempre un servizio di vigilanza
armata. quindi gli operatori sono sempre soggetti al Contratto Collettivo Nazionale di Lavoro di
vigilanza amata ed è sernpre 1o stesso semzio da piìr di quindici allrti. Chi ha redatto questo

bando? Lo ha redatto il dottor Antonio Peluso, ma evidentemente è stato afEancato dal
Presidente AMIU, Alessandro Guadagnuolo e anche da qualche altro geometra. Purtroppo hanno
fatto un grosso erore. Non si capisce se questo errore è volontario o meno. Hanno confrrso la
clausola sociale del Contratto Collettivo Nazionale de1 Lavoro per i dipendenti di vigilanza
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privata 2013/2015, arricolo 24, 25, 26 e 27 con il Decreto Legislativo 50/2016, articolo 50.

Addirittura evidenziando la parola "clausola sociale" in grassetto. La Vegapol, dopo essersi

aggiudicata il bando, risponde in questo modo: "Così come già comunicato all'ente appaltante, la
Vegapol S.r.l., aggiudicataria dell'appalto, svolgerà il servizio posto a gara, con proprio personale

in forza e non procederà all'assunzione delle guardie pafiicolate, finora impiegate ed alle
dipendenze fi Sicuritalia S.p.A.". Tale decísione organizzativa aziendale è determinata dalla
cessazione del servizio di vigilanza frsa, anche se il bando di gara riceveva vigilanza armata e non
fissa, tramutando iI servizio in un servizio di ronda, il tutto nel pieno rispetto dell'articolo 50 del
Decreto Legislativo. Però volevo un atÈimino leggervi l'atto di indirizzo del Sindaco che diceva
che voleva tutelare i dipendenti. "Oggetto: servizio di vigilanza fisa, sede aziendale discarica,

atto di indirizzo". Lui dice: "L'amministratore unico evidenzia che solo mediante la
videosorveglianza si avrebbe - e non vigilanza armata - un risparmio di 200 mila euro. Con la
presente premo evidenziare che il Decreto Legislativo 19... del 19 agosto 201ó, numero 165,

recante Testo Unico in materia di società a partecipazione pubblica, pone i principi volti alla
razionalizzazione e riduzione della spesa pubblica". Quindi già all'inizio che fosse redatto iI
bando, avevano deciso di dare un taglio ai costi e quindi hanno cominciato dai dipendenti.
Ancora, AMIU ha lasciato credere che fosse stata inserita la clausola sociale, traendo in inganno
anche I'istituto di vigilanza la Metronotte, che in data 29 novembre ha fatto un esposto proprio
perché in vinù della vera clausola sociale non ha partecipato al bando e poi ha visto aggiudicare il
servizio all'istituto Vegapol, che avvalendosi della falsa clausola sociale, cioè dell'anicolo 50 del
Decreto Legislativo 50/2016, non ha ottemperato ai passaggio delle unita lavorative,
giustificandosi con una nota del 31 ottobre 2017. Oggi sono venuta a conoscenza di un'altra nota,
che è la nota più importante. È quella che Sicurita-lia,.. lo so che questo argomento non vi
interessa perché siete tutti comodi in casa vostra e percepite 1o stipendio, però dobbiamo anche

capire che ci sono sette lavoratori.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

MERRA RAFFAELLA - Consigliere
No, no, io vedo che c'è molta distrazione. Io non sto parlando con te, va bene? Non sto parlando
con te.

INTERVENTO
(fuori microfono)

MERRA RA-FFAXIIA - Consigliere
Non ti ho guardato, Pietro, assolutamente. Non mi permetto, non mi permetto. Sicuritata il 6

aprile 2018 scrive alla Prefettura di Barletta - Andria - Trani, alla Vegapol, a1 Comune di Trani,
all'AMIU e ai Sindacati. Vi leggo solo un pezzettino di questa comurricazione, che è la piìr
importante. "Ciò detto ove mai, invece, i servizi in cui a1 bando indetto da AMIU ed aggiudicato a

Vegapol, venissero ritenuti della medesima naù.úa - quindi g1i stessi che svolgeva Sicuritalia a

tempo debito - allora si contesta la trasparenza e la conettezza del componamento del

committente AMIU nei conftonti della quale si formula sin da ora ogni e pirì ampia risewa
risarcitoria". Oggi, Assessore Di Gregorio, dato che i1 Sindaco non c'è, la mia domanda è rivolta a

lei, quindi spero che oggi lei ci dia la soluzione al problema. Ci dica cosa volete fare e se vogliamo
a ptendere in giro queste sette persone oppure oggi dobbiamo dirgli la verità. Diciamogli la
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vefità, diciamo che non verr:uuro mai assunte. Diciamogli che puÌtroppo dowanno trovarsi un
altro lavoro, perché non si possono illudere le pelsone, ma non si possono sette padri di famiglia.
Cosa è servito allora, Assessore, promettere a questi sette lavoratori, provenienti dall'appalto
AMIU, altre tipologie di servizi quando ul'unica soluzione ci sarebbe, basterebbe annullare la
gara espletata da AMIU a Trani in quanto è completamente illegittima, perché non è stata

rispettata la clausola sociale. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, pdma degli altri intewenti, ow'iamente, io vorrei sapere... Allora, ci sono tredici
che hanno sottoscritto questa richiesta di convocazione del Consiglio Comunale. Quindi vorrei
sapere se ci sono, a cominciare dall'Amministrazìone se vuole intervenire. .. Ci sono altri relatori.
Adesso chi non è relatore e I'Amministrazione può intervenire. Quindi se vuole intervenire
I'Amministrazione io... Volete intervenire dopo? Allora, chi wole intervenire sempre su...
Persone diverse però dai proponenti perché olwiamente la relazione è stata fatta.

INTERVENTO
(fuori microfono)

EERR.ÀNTE FABRIZIO - Presiilente

Questo emergerà a seguito della discussione e posso anche... Allora, vi dico, nel corso della
discussione possono anche essere presentati degli emendamenti al deliberato. Quìndi questo

owiamente starà alla capacità del Consiglio magari di formularli e quindi esprimerLi nero su

bianco. Owiamente la relazione innesca la discussione e quindi a seguito della discussione
vediamo che cosa viene fuori dal coso della discussione. Allora. chi luole intervenire
sull'argomento? [,ei pero è relatrice.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presid.ente

Lei ha già formulato una proposta. Chi ruole intervenire... Allora, chi di vuoi tredici, chi non ha

sottoscritto la convocazione al Consiglio Comunale e vuole intewenire, c'è qualcuno? No,

INTERVENTO
({uori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, il relatore... So io come funziona. Allora, se vt.ole intervenire... Non possiamo fare i
doppioni. È come se intervenisse un secondo Assessore per illustrare Ia... per fare Ia similitudine.
Allora, l'Amministrazione, prego. Chi interviene delì'Amministrazione? Se no facciamo ui
dibattito sul niente.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Cioè è ancora relazione la sua? No, allora, iÌ relatore è uno e relaziona sulla proposta. Ia
Consigliera Barresi è sottoscrittrice della proposta, cioè sarebbe una seconda relaziona, Posso

sapere cosa... O meglio iI Consiglio Comunale può sapere cosa ne pensano le altre parti? Cioè chi
non ha sottoscritto la proposta... Certo che potete intervenire, cioè non è che è inibita, è un
ordine di discussione, perché se no diventa una discussione uailaterale e quindi non è una
discussione. Prego, Amministrazione. Numero? L'Amministrazione vuole intervenìre su questa

cosa? Ha fatto la relazione e sulla relazione lrrole intervenire? Qui non vrole intervenire. Non
dibattito su questa. ..

INTERVENTO
(rtrcri microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, c'è stata la relazione dei proponenti. Ora sulla relazione dei proponenti, chi non è

proponente, cioè il resto dei Consiglieri Comunali non sottoscrittori e I'Amministrazione, chi
vuole intervenire? Io non so piir semplice di così come spiegarlo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, poi c'è la replica pure deì... C'è la proposta del Consiglio Comunaie, sì. No, è prevista dal
Regolamento, cioè il proponente iìlustra, c'è il dibattito, c'è la replica del proponente e c'è la
controreplica di chi è intervenuto sul dibattito. Allora, io dopo di questo solo con il disegnino
riesco a spiegarlo. Consigliere Merra, è come se fosse i'Assessore che ha relazionato.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Non è inverrito i ruoli, è iÌ ruolo giusto, Aliora, prego, Assessore, nr 8. Prego.

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Buonasera a tutti. Grazie, Presidente, colleghi, illustri Consiglieri Comunali. Allora, intervengo a
nome dell'Amminisîrazione su questa vicenda. La ricostruzione fatta dalla Consigliera Merra
corrisponde... per gran parte ha elencato tutta una serie di attività che si sono svolte nell'ambito
di questa questione da molti mesi e in effetti la ricostruzione è stata corretta. Io partendo dalla

proposta di delibera, che viene sottoposta al Consiglio Comunale, poi farò una... sottoporrò al

Consiglio Comunale una serie di fatti, perché poi, come si dice sempre qui, è il Consiglio
Comunale che dovrà prendere una decisione in un senso o nell'altro. L'Amministrazione e né

io... Ahneno io non ho soluzioni preconfenzionate e precostituite da sottoporre al Consiglio

Comunale, proprio perché siamo venuti in Consiglio Comunale su richiesta da parte di uedici
Consiglieri Comunali, io mi attendo che la soìuzione venga, rna non perché me 1a sento io, perché

diciamo 1o prevede il Regolamento e lo prevede anche la Legge. Quindi la soluzione verrà
sicuramente dalla decisione di questo Consiglio Comuna.le. Il deliberato, hfatti, recita,.. perché

poi - mi corregga, Presidente - verrà sottoposto alla votazione questo deliberato di Consiglio

Comunale, a meno che non ci siano integrazioni e non ci siano emendamenú e non ci siano
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proposte successive, che possaflo essere formalizzate e quindi prendano vita alf interno del
deliberato. la delibera di stasera di questo Consiglio Comunale recita: "Delibera di prendere atto
di tutto ciò premesso in narrativa, cioè di quello che è stato letto dalla Consigliera Merra e della
richiesta a firma dei tredici Consiglieri Comunali del 28 marzo numero 2018, protocollo 9736, si
invita I'Amministrazione Comunale a rneglio chiarire e discutere la migliore soluzione da attuare
in Consiglio per quanto sopra evidenziato". Questo è il deliberato del Consiglio Comunale e
quindi io penso, se I'italiano per me è una materia ostica, ma sicunmente tra di voi ci saramo
migliori interpreri della lìngua italiana, la soluzione dowà avvenire da questo Consiglio
Comunale; cioè il Consiglio Comunale che dowir decidere in che mariera trovare una soluzíone,
qualunque essa sia. L'Amminisuazione... perché questo è il compito dell'Amrninistrazione, è

quello di sottoporre una serie di eiemenri di fatto supportati da documenti, che io ho qui con me

e che chiunque senza problemi può visionare, Gran parte delia ricostruzione, fatta dalla
Consigliera, corrispose a realtà, Stiamo parlando di sette lavoratori che per lungo tempo e tanti
anni, per circa 14 anni hanno lavorato alle dipendenze di una serie di società, affidatarie del
servizio di vigi-lanza da parte dell'AMIU e cioè funziona così che I'AMIU faceva... bandiva delle
gare pubbliche e afEdava il servizio di vigilarza. Un servizio di vigilanza che prevedeva la
vigilanza fusa e arrnata, a mezzo dei sette lavoratori, qualificati dal punto di vista professionale,
per sorvegliare il sito aziendaie, iì sito di discarica in maniera fissa, altemandosi naturalmente
per... con turni diversi. Stiamo parlano di lavoratori, altro elemento che forse è sfuggito, che

hanno al"uto un contratto, che avevano un contratto a tempo indeterminato, ma part-time, cioè
queste persone! questi lavoratori lavoravano per sole cinque e ore e trenta o cinque ore e venti al
giorno. È giusto? quindi è un contratto di lavoro a tempo indeterminato alle dipendenze dei vari
soggetti, diciamo, ad esempio, la Vigilanza Nottuma Tranese, poi è subertrata la Sicuritalia, poi è
subentrata... Chiedo scusa, Vigilanza Notturna Tranese, Sicurcenter, Sicurita[a e adesso i1

servizio viene svolto da Vegapol. Qpindi man mano. . . io ne ho eiencati alcuni, questi sono quelli
che ricordo, però i lavoratori stanno lì a lavorare da circa 15 anni. Quindi stavo dicendo AMIU
bandiva le gare, vinceva la società e la società utilizzava gli stessi lavoratori, che naturalmente
con la clausola sociale passavano, quando terminava il servizio con la nuova gaÌa, con la società

subentrante. Questo, diciamo, è il dato di fatto imponante. Cosa è successo? Che con un atto di
indirizzo prima... con degli atti di indirizzo, a seguito di quello che era la situazione deficitaria
delle casse comunali, I'Amminisrazione, il Comune di Trani ha inteso, così come diceva la
Consigliera, fale un atto di indirizzo nei confronti di AMIU per ridurre e abbassare i costi. A taìe

atto di indirizzo I'azienda ha replicato dicendo che un abbattimento di quei costi si sarebbe

potuto ottenere attraverso una modifica del servizio, cioè attraverso... passando da un sistema di
sorveglianza, diciamo H24, di soweglianza fissa - così ci capiamo - dei siti ad un tipo di
sorveglianza misto. Ronda, quindi che significa un passaggio ogni due ore, come al.viene allora
sul sito, con un sistema di videosorveglianza, cioè nel senso che adesso il sito, i siti della discarica

delfisola ecologica e deila sede aziendale di AMIU vengono sorvegliati in questa maniera, con un
servizio di ronda, quindi una macchina che ogni due ore va sul posto e con delle telecamere che

sono state installate. Q3resto è il servizio che ha comportato, a detta della societa, i'ultima società,

la Vegapol, che è subentrata al servizio, una modfica del servizio e quindi il mancato rispetto
della cosiddetta clausola sociale. Clausola sociale che è stata inserita, in ogni caso, all'intemo
deil'ultimo bando di gara con un espresso atto di indirizzo del sottoscritto, ma anche del Sindaco,

che nel bando di gara ha imposto I'indicazione della tutela dei livelli occupazionali dei sene

Iavoratori. Qui ci sono le carte e le carte sono a disposizione di tutti. Inopinatamente però la
Vegapol nel momento in cui è... quindi ha vinto la gara di appalto, ii nuovo appalto parte daì

novembre 2017 e quindi il servizio con la vecchia societa è durato fino ad ottobre, al 30 ottobre
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2017, da novembre, dagli inizi di novembre, metà novembre, è subentrato il nuovo soggetto che
si era aggiudicato la gara e che ha iniziato a fare il nuovo servizio ritenendo, meftendo nero su

bianco con non solo atti formali, quindi con dichiarazioni dell'azienda, ma anche con note del
Iegale dell'azienda, che non alrebbe rispettato al clausola sociale, che non intendeva, chiedo
scusa, rispettare la clausola sociale inserita all'interno del bando pubblico, in quanto così
prevedeva la Legge anche alla luce di un'interpretazione giurisprudenziale del Consiglio di Stato,
che così si era espressa. Sentenza del Consiglio di Stato del duemila... di luglio, adesso non
ricordo, adesso lo rediamo, di luglio 2017, se non ricordo male. Quindi che diceva Vegapol: "Non
applico la clausola sociale inserita nel contratto perché ho le mie unità Lavorative, il servizio è
cambiato perché c'è..." Ed è cambiato... Perché è cambiato? Perché c'è stato un abbattimento dei
costi in quanto AMIU garantisce lo stesso tipo di servizio con un abbattimento di costi "E non
intendo avendo una mia..." Dice Vegapol e non io, dice Vegapol: "Non avendo un'organizzazione
aziendale, così come mi consente la tegge, applicare la clausoia sociale". Q3resta è la fotografia,
diciamo, della vicenda, che deve essere integrata con turta una serie di. incontri fatti
dall'Amministrazione, dal Sindaco e dal sottoscritto, insieme anche con I'Assessore Laurora.
Adesso vedo anche gli ispettori. E anche alla presenza degli ispettori della Polizia di Stato che,
come dire, hanno assistito a questi incontri tenuti al Comune con I'azienda, con la Sicuritalia. La
Sicurihlia che - il vecchio soggetto, diciamo - aveva assicurato I'impegno cosÌ come è stato letto
in quei verbale, che ha letto la Consigliera Merra nel corso di un incontro, aveva assicurato che
avrebbe sullo stimolo, sulle richieste dell'Amminisuazione di salvaguardare i livelli
occupazionafi, avewa garantito che awebbe fatto di tutto e di pih per poter non aggravare la
posizione dei lavoratori trasferendoli in luoghi lontani rispetto a Trani, ma cercando di rrovare
nelle citta vicinorie o nella Provincia BAT, nella Provincia di Bari tutte 1e sistemazioni
alternative. Così non è stato, invece, perché come diceva la Consigliera Merra i lavoratori... se

non ricordo male, cinque lavoratori hanno ricevuto una richiesta, un'indicazione, meglio, di
spostamento per prendere servizio a Roma e due lavoratori, invece, a Brindisi, se non ricordo
male. Chiaramente si tratta di.., questo è un mio giudizio personale, ai di la di quello che può
pensare I'azienda si tratti di... come dire con un contratto part-dme, un contratto a tempo
determinato, si Eatta chiaramente di proposte che non possono essere ritenute credibili, però
l'azienda ha detto: "Sono miei dipendenti". I lavoratori - altro elemento importante - sono

tutt'ora, correggetemi se sbaglio, visto che ci sono qui i lavoratori, che tutt'ora sono alle
dipendenze di Sicuritalia, perché diciamo l'altro paradosso di questa vicenda è che i lavoratori
Sicuritalia non li ha licenziati. Non ha fatto ìl cambio di appalto e non sono stati neanche
licenziati, Quindi sono tutt'ora dipendenti di Sicuritalia. Abbiamo fatto incontri con I'azienda,

con i sindacati. Abbiamo partecipato ad un tavolo che la UIL ha chiesto... un tavolo di crisi in
Provincia, la cui convocazione è stata chiesta dalla UIL, in quella sede abbiamo ribadito, diciamo,
tutta Ia vicenda, cercando di trovare e di fare pressioni suli'azienda, su-l Sicuritalia e anche su

Vegapol. A quel tavolo hanno panecipato tutte le organizzazioni sindacali e hanno partecipato
anche... Ha partecipato I'Amministrazione e i iavoratori. Qpindi questo per dire, questa

appendice che ho voluto fare è per dire che I'Amminisrrazione, almeno il sottoscritto non ha mai
preso in giro nesuno. Nessuno ha mai illuso i lavoratori. Io che, purtroppo o per fortuna, non so

se per fonuna, pumoppo per lavoro ho seguito questa vicenda delegato, pur non avendo la delega

specifica su1 personale. Ho seguito dall'inizío questa vicenda. Sono mesi che sto seguendo questa

vicenda. È chiaro che ci siamo ritrovati in questa situazione, Quindi I'Amministrazione ha

seguito l'evolversi della vicenda attivamente. L'ha seguita fin dove la Legge consentiva di poterla
seguire e fin dove la L"qge consente di poterla segure. È chiaro però che per questo in quel

verbale era stato inserito... era stato fatto riferimento su una gara che non ha nulla a che vedere
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con AMIU, ma che riguardava i servizi, diciamo, di vigilanza per tutti gli immobili comunali.

Quella poteva essere, bisognava capire sempre nell'ambito... nell'alveo della legalità,
chiaramente, poteva essere una via di uscita. Una possibile via di uscita, sernpre nell'ambito del
rispetto della legalità perché questo mi preme sottolinearlo N volte. Siamo arrivati in Consiglio
Comunale con questa proposta. Io non potevo fare altro che esporre quello che è un dato.. . dei
dati di fatto, cioè dare degli elemenú al Consiglio Comuna.le per una discussione per arrivare ad

una discussione, È chiaro che qualsiasi tipo di soluzione volente o nolente deve passare attraverso
dei canoni di legittimità, perché il ConsigLio Comunale si dice è sowano, può decidere tutto e il
contrario di tutto. Per cui io affido al Consiglio Comunale il dibattito, affido una possibile
ìndicazione di soluzioni, che è possibile percorrere naturalmente nell'ambito di quelli che sono i
criteri e iI rispetto delle norme vigenti in materia. Gli altri elementi che posso aggiungere...
I'altro contributo che posso dare alla discussione. Allora, sul discorso della revoca dell'appalto,
dell'aggiudicazione. Noi abbiamo fatto, io stesso ho fatto una nota scrirta all'AMIU che
formalmente mi ha scritto che nell'ambito delle procedure relativa al nuovo bando di gara fatto,
la nuova aggiudicazione, tutto era stato fatto secondo la piena iegittimità. Per cui se così è io non
posso - almeno io personalmente non lo farò mai - assumermi,.. o quantomeno 1a... non può
assumersi alcun tipo di responsabilità facendo atti che altri ritengono... cioè che altri hanno
affermato che siano nelia piena legittimità. Questo è il.. . Prego?

INTERYENIO
(fuori microfono).

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Esatto. Allora, per quanto riguarda tutti gii afti che sono stan compiuti per quanto riguarda
I'Amminisrrazione, rientrano nella perfetta legalità. Se ci sono strade alternative, come dire, da

percorrere il Consiglio Comunale è convocato, è stato convocato per assumere una decisione, rna

che sia una decisione. Io, I'Assessore Michele Di Gregorio non ha soluzioni, perché non ha

soluzioni, ma non perché non ce l'ha Michele, ma in quanto per me non ci sono strade dir.erse

percorribili tranne alrre che si possono immaginare, dire e non dire. In Consiglio Comunale ci
sono trenta, quaranta Consiglieri che possono dibattere e possono portare ad una soluzione
assolutamente condivisa. Tutte le attività, quello per quanto riguarda la mia responsabilita e la
responsabilità dell'Amministrazione, con il controllo analogo, con il fatto che si tratta di un socio

unico, che tutte le attività poste in essere corrispondono a canoni di legaìità. E così è. Se ci
dovessero essere profili di illegittimità, di illiceità, profili che possono contrastare a norme civili,
penali ed amministradve, ognuno sa e ha gli strumenti, ognuno di noi ha gli strumenti per poter
perseguitare gli eventuali responsabiii. Qualsiasi profilo di iìlegittimità e di illiceità o di... può
essere perseguito senza problemi. Ci sono contenziosi in corso e al momento io non ricordo se

tutti i ìavoratori hanno legittimamente av-viato contenziosi giudiziari imalrzi al Giudice del
Lavoro, che sono pendenti, attualmente pendenti dinanzi a] Giudice del lavoro di Trani, questi

sono gli elementi che io sottopongo alla vostra discussione, ricordando e premettendo, ricordando
a me stesso che la vicenda è stata seguita nell'ambito con molta discrezione, con molta costanza e

con molta comprensione nei confronti di sette lavoratori che stanno vivendo questa tragedia sulla
propria pelle. Ma a volte sed lex, dura lex, bisogna stare nei canoni. Se c'è una solwione
alternativa noi siamo... L'Amministrazione è disposta a porre in essere senza problemi,
assolutamente, perché I'atto di indirizzo del Consiglio Comunaìe è un atto di indirizzo che deve

essere solTano. L'imponante è natulalmente, abbiamo il Segretario, c'è il Segretario che deve...
quindi che tutto quelìo che viene deciso in quest'aula e poi deve essere messo in pratica... quindi
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qualsiasi decisione che parta da quest'au1a e verrà fuori da quest'au1a dowà, come dire, ripeto per
l'ennesima volta, anche in considerazione di tutte le vicende che tutti quanti noi conosciamo su

questo specifico ambito, passare attraverso canod di legalità nel pieno rispetto dei lavoratori. Se

c'è necessità io sono a disposizione per qualsiasi tipo di integrazione. Grazie, Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. C'è qualche Consigliere non firmatario che 1.uole intervenire? Perché dowei passare poi
alla sede di replica e olwiamente possono intervenire tutti i Consiglieri, anche i firmatari, Lei non
è fumatario, è giusto? Allora, Consigliere Laurora. Cos'è 28? Loro stanno discutendo sulla vostra
proposta e poi risponderete pure voi. Prego, Consigliere Laurora, nr 28,

I URORAFRANCESCO-Consigliere
Grazie, Presidente. Penso che l'Assessore Di Gregorio abbia illustrato tutta la situazione. Noi
stiamo qui per discutere questa probiematica. L'iniziativa presa dai tredici è un'iniziativa
abbastanza diciamo... perché effettivamente si tratta di discutere dei fururo di questi sene
lavoratori. È una proposta che non propone assolutamente nulla, perché noi siamo stati chiamati
qui solo ad una discussione. Cosa dowebbe fare questo Consiglio Comunale? Deliberare che cosa?

Neanche un atto di indirizzo, caro Assessore, Ma noi dovremmo deliberare una presa d'atto.
Delibera di prendere atto di tutto ciò premesso in narrativa e della richiesta a firma dei tredici
Consigliere Comunali, si invita l'Amministrazione Comunale a meglio chiarire e discutere la
migliore soluzione da attuare in Consiglio per quanto sopra evidenziato. Di tutto ciò in premessa,

la prernessa che dice? Assolutamente nulla, assolutamente nulla e questa è stata anche discussa

nella 4^ Commissione e c'è anche un parere della 4^ Commissione. Siamo stati chiamad in 4^
Commissione a discutere di che cosa? Ora i tredici che hanno sottoscritto hanno fatto piu del loro
dovere. Però hamo sottoscritto che cosa? L'indizione di un Consiglio Comunale, ma non mi pare

che sia stata sottoposta a loro una proposta da sottoscrivere. Infatti c'è stato il malurnore di
qualche firmatario nel momento in cui ha letto questa proposta che non è assoluta... non si può
chiamare e definire proposta. Ora, al di là di questo, noi stiamo discutendo una questione
abbastanza importante senza un soggetto imponantissimc e cioè I'amministratore AMIU, il quale

avrebbe dovuto essere presente, invitato ad essere presente in aula, anche per chiarirci i termini
di quel bando di gara. Un bando di gara che metteva in evidenza quali mansioni, cioè

l'affidamento di questo servizio. Quali servizi? Non lo sappiamo. Guardia armata, guardia non
annatÀ, non sappiamo prirna se le guardie erano amate, adesso se non sono armate, lì hanno
disarmate, erano conducenti di veicoli, non sono più conducenti di... Non sappiamo qual è

I'oggetto del... Le mansioni di cui all'oggetto de1 bando di gara. È stata inserita una clausola

sociale. È stata inserita nel bando di gara questa ciausoia sociale. Ora mi si dice che c'è una
sentenza di Consiglio di Stato che annulla, la rende nuÌla. Ora questa sentenza del Consigiio di
Stato è successiva al bando o è antecedente al bando? Perché se io vado ad indire un bando di
gara e ti dico: "Guarda che in caso di licenziamento di quegli operai da parte di chi stava prima,
chi vince se li deve assumere". Il fatto che successivamente arriva la sentenza a me non interessa

e non puoi poi venire qui a dire: "Ma, sì, è vero, ho vinto 1a... ho partecipato con la clausola però

c'è la sentenza che mi dice che non la devo rispettare. Per cui faccio quello che... No, non è così.

E quindi ti vado ad indire questa gara. Che cosa fa? Chiama e dice: "Che facciamo? Revochiamo,
glielo diciarno al secondo? C'è stato un altro che ha partecipato? Non lo sappiamo". Quindi se tu
partecipi ad un bando con quei termini indicati nei bando, tu (inc.). Non puoi dire: "No, ma

successivamente, poiché è arrivata una sentenza dei Coruiglio di Stato..." Ora il problema è un
altro e che poi l'ha fatto emergere I'Assessore, quesri dipendenti sono stati ficenziati dall'altra
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società? No. E quindi io mi pongo la domanda, nel rnomento in cui questi sono ancora lavoramri
dell'altra societa, come è possibile che chi ha vinto la gara possa dire: "No, li assumo io" se questi
non sono stati licenziati. Nel momento in cui si licenzia la maestranza, la (inc.) associato

dowebbero es$ere operativi. Questo è... Però mi è parso di capire dall'intewento dell'Assessore

che gli operai sono ancora alle dipendenze dell'alra società. Qyindi non c'è, diciamo, uno stato di
disoccupazione, di licenziamento in atto, pet cui questa chi ha vinto la gara, clausola sociale o
meno, come fa ad assumere questo personale se I'altra società non li ha licenziati? Clrindi che
cosa a[diamo a deliberare? Io vorrei capire su cosa dobbiamo... cioè I'Amministrazione.., È vero
che I'AMILT è al cento per cento del Comune di Trani, ma in questo caso noi cosa dowemmo
deliberare? Cioè io vorrei capire cosa dowemmo deliberare. Cosa dowemmo decidere. Cioè la
fine di questi lavoratori, che non sono, ripeto, ìn uno stato di disoccupazione. Sarebbe opportuno
anda$i a leggere e a vedere le normative su questo argomento. Io le ignoro. Poi se durante la
discussione qualcuno dovesse fare emergere.,. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, c'è qualche altro Consigliere non firmatario della richiesta del Consiglio Comunale che
lrrole intervenire? Allora, diversamente adesso passiamo in sede di replica, cioè adesso possono

intervenire tutti coloro i quali hanno sottoscritto la richiesta e ovìdamente non possono

intervenire adesso quelli che non l'hanno sottoscritta. È un meccanismo perverso, ma è questo.

Allora, chi deve intervenire dei firmatari intervenga adesso per replica, oppure poi non può
intervenire più. Poi norr so se ci sono emendamenti... A me è giunto solo un emendamento
adesso a firma del gruppo consiliare dei 5 Stelle. Mi era stato preannunciato qualche altro
emendamento. Se devono essere presenta[i gli emendamenti adesso, diciamo, è il momento per
farlo. Allora, siarno in sede di replica, quindi, nr 39 Merra, prego.

MERRA RAFFAELLA - Consigliere
Vorrei fare una domanda al Segretario Generale e spero che mi possa rispondere, a norma di
Legge, considerando che il confiatto di appalto non è stato rispettato, chi dovrebbe essere

licenziato? I sette dipendenti o i sette...

FERRANTB FABRIZIO - Presidente
Un atimo. Allora, lei è in sede di replica e può esprimere la replica. Ai termine della sua replica
può formulare la domanda, cioè non è che possiamo interrompere la.. . Okay? Grazie.

MERRA RAFFAEIJ,A - Consigliere
Allora, le guardie... In questo momento ho estrapolato questo articolo: "Le guardie giurate a

Trani - dice questo - in realtà nulÌa è stato risolto", 800 euro al mese, Consigliere Laurora, per
andare a Roma. lei lo farebbe mai con 80O euro andare a Roma. ..

I-A,IJRORA FRANCESCO - Consigliere
(fuoi microfono).

MERR-A, MFTAELLA - Consigliere
Ora non deve rispondere lei, va bene?

LAIIRORA FRANCESCO - Consigliere
(fuori microfono).

Trascrizione a cura di LM Srl - via Fornace Morandi,18- Padova Tel +39 049/658599 - FaJ( +39 0498784380 -I!q:d@!l3E!4ai!it
l9



Consiglio Comunale di Trani

12 aprile 2018

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere Laurora? Consigliere Laurora? Un attimo, Consigliere Merra. Consigliere Merra? Un
attimo, Consigliere Mena, tanto non si sente. Si sente solo quello che dico io, non viene
registrato niente. Un attimo, si sente solo quello che dico io, Allora, Consigliere Laurora, lei poi,
dopo che intervengono i proponenti, potrà intewenire un'altra volta. quindi, per piacere, non
interrompa nessuno, né I'Amministrazione e né i Consiglieri non firmatari. Prego, Consigliere,
può proseguire.

MERRA RA-FPAELITq. - Consigliere

Soio il titolo ci fa capire 800 euro al mese con uasferta e senza rimborso, anticamera di un
licenziamento. io voglio capire, nei bando di gara di AMIU non c'era scritto: "Vigilanza armata di
ronda". C'era scritto: 'Vigilanza armata". Quindi io voglio capire perché questi sette lavorarori...
Non c'è stato I'assorbimento di questi sette lavoratori. Ancora vorrei rispondere un attimo a lei,
Assessore. Il TAR della Ligwia a Genova con la sentenza numero 640 del 21 luglio 2017 è
intervenuta in materia di clausola sociale, stabilendo che è illegittima I'aggiudicazione di un
appalto di servizi a favore di un operatore economico che in sede di offerta ha applicato al
personale (tutelato) dalla clausola sociale del Contratto Collettivo Nazionale del Lavoro, diverso
da quello applicato dall'affidataria uscente. Alla prima ricorre I'obbligo di mantenimento del
rapporto di lavoro in essere, in caso di cambio di appaltatore è prevista direttamente dal
Contratto Collettivo Nazionale di Lavoro. In questa ipotesi 1'Amministrazione, in forza della
previsione di cui l'articolo 30 del Decreto Legislativo 50i2016 è tenuta a prevedere i1 transito dei
dipendenri dal vecchio al nuovo appaltatore, senza che il nuovo appaltatore possa oppone la
libenà di iniziativa econornica. Questi sette operai devono essere riassunti. Lo dice il TAR. Da

AMIU, dalla Vegapoi.

INTERVENTO
(fuori microfond.

MERRA RAFFAELLA - Consigliere
Tale obbligo è prescritto... Infatti, il bando I'ha fatto AMIU, non I'ha fatto il Comune di Trani.
Tale obbligo è ptescritto dallo stesso articolo 30, Decreto l,egislativo 50i2016, che impone alla
stàzione appaltante I'applicazione del Contratto Collettivo. Non c'è una via di uscita. Lei non mi
può dire: "E' stato fatto tutto, que1lo..." Non è vero, non è vero, perché I Amministrazione si è

resa conto... Non vi siete resi conto se effettivamente questi sette dipendenti potevano essere

riassunti. Vi siete resi conto? Ha fatto una relazione, ma io non ho capito se voi avete fatto
qualcosa per queste sette famiglie. Io non l'ho capito ancora. Oggi Linserimento di tali clausole

sociali è reso obbligatorio. Qrindi, Assessore, questi sette dipendenti devono essere riassunti.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, sempre tra i relatori c'è qualcuno che vuole intervenire? 11 Consigliere Barresi? Nr 38,

prego. Ripeto, se ci sono emendamenti dovete...

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere
Allora, Presidente, prima di tutto dispiace che il Sindaco non sia presente. È come una nat e senra

il capitano, una squadra di calcio senza il capitano. A chi la rivolgiamo questa discussione, dove

fone lui potera darci d.elle risposte esaustive? Poi per campagna elettorale, collega Laurora, le
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dico che propúo non è il caso, non... Forse è difficile capire o abituarsi a questa nuova politica
che effettivamente lavora nell'interesse dei cíttadini e capisco che ad uno poi fa strano questa
cosa. lnoltre le proposte che si potrebbero [ovare, cioè che si potrebbero, quindi... Il Sindaco ha
emanato que$to atto di indirizzo che in pratica ridimensionava i costi, le spese e a questo punto
dice: "Va beh, state attenti, cerchiamo fi non far male ai dipendenti, però ad un certo se

ridimensioniamo i costi, togliamo.. . anche Ia società come deve sostenere gli altri sette

dipendenti se il lavoro non c'è e viene ridimensionato?" Quindi bastava effettivamente dare un
diverso atto di indirizzo. Quindi io credo che il Sindaco non c'è perché è lontano da questi
problemi e quindi poteva risponderci e dirci se poteva emanare un altro atto di indirizzo, che con
umiltà si poteva fare un passo indietro. 1o leggo, voglio riprendermi il verbale della 2^
Commissione, dove la Consigliera Cinquepalmi stigmatizza... La Consigliera Cinquepalmi Maria
Grazia propone di rivolgere all'Amministrazione Comunale e all'ammiristratore unico
dell'AMIU S.p.A. come si iruerisce nell'ambito della riduzione dei costi del servizio,
I'eliminazione della vigilanza armata dalla discarica. Chiede di sapere, in vùtìr di quale contratto i
mezzi dell'AMIU S.p.A., che erano parcheggiati e lavati presso la discarica, ora sono custoditi e

lavati presso aluo sito, Che 1o stesso è fornito di apposiri sistemi di raccolta di acqua e percolato di
risulta del lavaggio dei mezzi e come gli stessi vengono smaltiti. Quali sono i costi e Ie eventuali
economie. E in base a quello che dice la Consigliera Cinquepalmi io noto che nel PEF 2018 per
utilizzo beni di terzi, le spese sono lievitate di 37 mila euro, che servono per il lavaggio dei mezzr;
cioè mio mi sono candidata in un'Amministrazione... cioè sperando in un Centrosinistra perché
è palese una Sinistra vicino ai problemi dei dipendenti, non 10 devo dire io, ai problemi sociali.

Quindi ero sicura di dare umilmente un piccolo apporto in questo momento di crisi e poter far
parte del gruppo che poteva dare deile proposte che andavano incontro ai cittadini. E questo
invece no, cioè fa rivoltare, secondo me, almeno Gramsci ne a tomba, al quale noi gli dedichiamo
le strade, però complimenti, questo è Sinistra. Mentre io ho trovato più nel Centrodestra,
riguardando anche negli anni scorsi un atteggiamento che si alvicina di piu ai ceti meno abbienti
come i servizi sociali e il piano di zona negli anni scorsi. Possiamo ricordare, è stato fatto unto.
Ora vorrei dire. 37 mila euro in più per le spese dove si diceva che bisognava risparmiare, però
togliamo i dipendenti ed aumentiamo le spese per lavare le macchine ad un privato. Poi prima di
fare, di effettuare convenzioni con le associazioni volontarie, dove comunque 5 mila euro lì,5
mi-la euro da un'altra pane... Non si poteva, a questo punto, perisare di questi soldi.. . Assessore,

mi ascolta? Perché il Sindaco non c'è e qualcuno... Va beh, capisco.., Cioè io non riesco a fare
due cose, ascoltare.., forse lei sì. Comunque, volevo dirle che tutte queste spese in pih che
vengono, comunque, sostenute per i mezzi e per tante altre cose consulenze, per gli ar-vocati che

vengono... cioè le parcelle ad AMIU sappiamo dove non c'è un tariffario e quindi spese a go-go.

Un'Amministrazione di Sinistra pensa bene di tagliare sui dipendenti. Compiimenti, questo è di
Sinisrra. Qgesto è di Sinistra. Quindi io credo che il Sindaco possa fare un passo indietro,
cambiare I'atto di indirizzo e poi ci sono...

INTERVENTO
(fuori microfono).

MERRA MFFA-X,LLA - Coruigliere
Si può proporre? Lo chiediamo al Consiglio Comunale, certamente, cambiare un atto di indirizzo
che ha portatc a questo sfacelo, perché a che serve mettere in mezzo alla strada delle famiglie?
Cioè bisogna creare occupazione,
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INTERVENTO
(íuoi microîono).

MERRA R {FFAELLA - Consigliere

No, va beh, okay, sarà stato fatto, io non merto in dubbio, però fare delle operazioni senza tener
conto de e conseguenze in Amministrazione... chi conduce dev'e amministrare una città, è da

irresponsabili, perché io devo capire che se vado a dettate un atto di indriizzo, dove devo
risparmiare, però pocei fare danno a dei dipendenti perché non possono essere piu sostenuti, lo
devo sapere. Quindi a questo punto certamente dobbiamo cercare di ffovare... perché non mi
torna il fatto di... Se dobbiamo sviluppare I'economia, togìiere, invece, il lavoro, famiglie che non
possono spendere.,. È tutto un circolo vizioso. È il cane che si morde la coda e siamo sempre li.
Invece di creare lavoro noi lo togLiamo, anzi non noi perché non l'awei mai fatto, ma qualche
altro, Comunque stigmatizzo anche la presenza, Ia non presenza del Sindaco, spero che fino alla
fine arrivi, perché sono dei problemi,.. forse almeno a questo problema lui ha una cena... cioè
dowebbe rispondere in primis. Spero che queste soluzioni possa essere prese in considerazione
dal Consiglio Comunale e cercare di eliminare quanto danno è stato fatto. grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, sempre tra i... No, non c'è fatto... Dopo può intervenire per replica, lei può intervenire
dopo. Allora, nr 51. Di Lernia, prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere
Io invece ho bisogno di sapere, forse mi sono distratta, quanto si è risparmiato, secondo i vostri
caicoli, per io spostamento della custodia da Sicurcenter a Vegapol e soprarturto credo che...
Infatti nel nostro emendamento... Questo quando 1o leggiamo, dopo? L'emendamento? Infatri
noi chiediamo che in discarica si torni alla vigilanza H24. Qúindi intanto chiediamo che la
discarica sia completamente chiusa, rna comunque sia se non facciamo la bonifica, io penso che è

urr sito che vada presidiato 24 ore su 24. In piu ho bisogno di sapere come mai continuate a fate
dei bandi di imponi inferiori, di poco inferiori a 40 mila euro. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Numero 19, Briguglio, lei è tra i relatori? Tra i proponenti, è giusto? Consigliere Ventura,
si può sedere, per piacere. Consigliere, lei è giunto dopo. Le dico la dinamica della discussione è

diversa dalle altre volte perché i proponenti sono i Consiglieri e non è la Giunta. Quindi adesso

stanno intervenendo in sede di replica come proponente tutti i firmatari della richiesta di
convocazione di Consiglio Cornunale. Quindi se iei l'uole intervenire, deve intervenire adesso,

perché io dopo devo fare intervenire, come controrepìica finale, l'Amministrazione e i
Consiglieri non firmatari. Quindi se iei vuole intervenire, interviene adesso. Non interviene piir,
allora. Non interviene pir). Okay. Allora, aveva chiesto di intervenire il nr 47, Procacci, che è ua i
firmatari. Prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere
Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri. Assessore Di Gregorio, pur volendo oggi non riesco ad

alzare la voce, perché mi manca la voce, ma non I'awei alzata comrmque. È chiaro che con lutto
il rispetto per lei, awemmo preferito che ci fosse il s perché sappiamo... con tutto il rispetto per
lei. Però il Sindaco sappiamo che tante volte aveva dato appuntamenti, aveva dato promessi di
chiarimenti ai lavoratori e spesso è mancato a questi impegni as$unti, però io non lo so se

TrascizioDe a cura di LrvESrl-Via Fornace vorandi,lS- Padova Td *39 049/658599-Fax +39 0498784380 - Lvgsd@k8aba4Lt



Consiglio Comunale di Trani
L2 aprile 20 L8

dispiacermi, vedo che il Consigliere Laurora è entrato benissimo nella parte della maggioranza.

Consigliere Laurora, noi non siamo qui a morderci la coda, a dirci: "Ma i1 deliberato non è un bel
deliberato, è scritto male, Qui credo che siamo per discutere della sorte di alcuni lavoratori. Le

dico già subito che a me fare campagna elettorale non mi interessa, posso farne a meno
tranquillamente, diciamo, e ne farei a meno, però 1o faccio per uno spirito di servizio per la ciuà.
Però siamo qui tutti insieme per provare a trovale una soluzione per poter arrivare chissà ad una
conclusione positiva o negativa che sia. Quindi chiarito questo, Assessore Di Gregorio, noi
abbiamo firmato questa proposta ed è chiaro che non abbiamo paftecipato alla scrittura della
proposta, però abbiamo firmato perché abbiamo condiviso il principio, quello di difendere i diritri
di cittadini tranesi prima di tutto e di lavoratori tranesi. Però, diciamo, quello che vogliamo
innanzitutto è che... E lei parte oggi... forse I'ha detto. È avere chiarezza nei confronti di questi
lavoratori e dire: "Noi non possiamo fare nu1la". Fino ad oggi a loro non gliel'ha detto nesfllnoJ
anzi gli era stato detto che si poteva fare qualcosa. Lei oggi, mi passi il termine, non voglio dire
che si è stancato di... perché ha anche detto che se c'è qualcosa 1o dobbiamo dire noi, rna 1o

dobbiamo dire tutti; cioè quello che dico io... Lei dice che 1a società ha comunicato che ha
rispettato la Legge. Ma lo vogliamo verificare se la società ha rispettato Ia Legge? Se la Vegapol
doveva rispettare la clausola sociale? Lo vogliamo verificare? Si vuole prendere
I'Amministrazione, questo Consiglio Comunale, noi Consiglieri Comunali, l'impegno di
verificarlo e quindi se non I'ha rispettata si possa anche revocare una gara, che I'AMIU, di cui noi
siamo soci unici possa revocare la gara? Quindi quello che noi chiediamo oggi è che si possa

insieme arrivare all'irnpegno di poter trovare una soluzione al lavoro di queste persone, se si può
trovale una soluzione, sempre come dice lei, rispettando la Legge è chiaro, perché nessuno non
vuole non rispettare la legge, Qgesto penso che sia per tutti Ia base. Però siccome qui pensiamo,

da quello che abbiamo ietto e sentito, anche perché mi era sembrato di leggere ternpo fa che una
società di Biscegiie non aveva partecipato alla gara perché non voleva rispettare 1a... non voleva
assumere questi lavoratori. Non so se questo è esatto. Ora le sto chiedendo questo, se lei sa di
questa situazione. Quindi probabilmente non so se è vero che questa società non ha parteciparo
alla gara, perché poi c'è stato un articolo di giornale, io mi limito a1l'articolo di giornale, non ho
approfondito, però le chiedo, siccome 1ei è i'Assessore e sicuramente ha approfondito, sa la
situazione, però alla fine le voglio dire, anche lei Consigliere Laurora, Consiglieri tutri,
opposizione e maggioranza, insieme se c'è una soluzione, perché in altri casi ci si è impegnati per
trovare soluzioni. Può essere che lì c'era e qui non c'è, può essere... Però adesso detto
sinceramente, pensar€... Sicuramente non è stata organizzata da (altri), non Io dirò, non lo dico e

non lo penso, però data una gara, vinto un appdto e tolto il servizio; cioè io non lo faccio perché
non faccio piìr il servizio. Cioè io dico verifichiamole queste cose, impegniamoci e lei, Assessore,

si prenda un impegno, guardando neglí occhi i lavoratori e guardando negli occhi noi, tutti
quanti guardiamoci negli occhi e prendiamoci un irnpegno, se è una cosa che rispetta la Legge, si

può fare e la facciamo, se non hanno rispettato la c1auso1a, si faccia qualcosa nei confronti di
queste persone, che è giusto che facciano quello che, come dice lei, rispettando la Legge.

A.ltrimenti se è tutto regolare poi i lavoratori faranno quelio che devono fare, faranno le loro
azioni. Ognuno farà quello che deve fare. Questo volevo dire a nome di Trani a Capo. Grazie.

FERRANTE FABRJZIO - Presidente
Grazie. È già intervenuta lei.

INTERVENTO
(fuori microfono).
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FERRANTE FABRIZIO - Presiilente
Una richiesta di sospensione? La devo mettere ai voti, possiamo finire... Allora, facciamo prima
della replica... della controreplica delfAmministrazione. Okay. Allora, nr 43, De Toma. Lei è
firmatario, giusto? Prego, Consigliere. Nr 43.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Sì, grazie, Presidente. Inlanzitutto devo rilevare che su un argomento così importante notiamo
I'assenza dell'amministratore delegato di AMIU e del.. . Posso? Innanzitutto è da rilevare che su

un argomento così importante, abbiamo l'assenza dell'amministratore unico di AMIU, che
comunque corettamente - e devo sottolineare correttamente - ha mandato una sua giustifica,
però notramo l'assenza del Sindaco, che ricordo è socio unico di AMIU, in quanto Sindaco della
città di Trani. io dico al di Ià di tutti i tecnicismi ed apprezzo il lavoro fatto dai colleghi di
opposizione, esamina delle carte, qui dobbiamo dirci tutto, signori. E dobbiamo dircl tutto... E

vado a riprendere quello che ho deno nell'ultimo Consiglio Comunale, quando guarda caso nei
preliminari avevo soúolineato due problematiche, queila degli er< dipendenti AMIU, i vigitanri
AMIU e della problemarica legata... Allora, diciamoci tutto, per favore, in quest'aula, perché qur
al di là dei tecnicismi, che sicuramente, Assessore, lei che rappresenta oggi il Sindaco su questo

argomento, sicuramente andremo ircontro a dei contenziosi, anche perché io, forse non tutti
sanno, ma l'altro ieri sono state aperte le buste della nuova gara, perché andava a scadenza e nella
nuova gara si parla di servizio di vigilanza di ronda diurna e nottuna. Con una base d asta di 36

mila sono offerti di più di 15 mila, quindi forse è stata fatta un'offerta che non sarà sicuramente
capace di poter effemrare un servizio di - ribadisco così c'è scritto nel bando - P1058855-18,

servizio di vigilanza e di ronda diurna e notturna sedi AMIU S.p.A. di Trani. Quindi non si parla
di vigilanza... Andremo incontro sicu.ramente a dei contenziosi perché qui la situazione,
ribadisco, è piuttosto critica sotto questo punto di vista e ringrazio e ribadisco i Consiglieri di
opposizione, i colleghi che hanno così in modo importante esaminato la situazione. Però
arriviamo alla sostanza della questione, perché qui si parla unicamente, secondo me, di volontà
politica. lo vorrei non ricordare a voi quello che puttroppo è successo negli anni scorsi. Qui - e
ribadisco - abbiamo aurto a fine dicembre 2015 in un blitz di... No, diciamole queste cose, caro
collega, perché qui abbiamo avuto all'epoca in un blitz di 48 ore assunzione di l0 dipendenti,
contenti tutti per loro, rra i quali per alcuni motivi ben chiari, senza che stiamo qui a ribadire, c'è

qualcuno che è stato sopraesposto, E questo dispiace, perché ci sono dietro le famiglie anche.
All'epoca c'era il parere negativo anche, se non erro, dell'amministratore llico di AMIU, che
aveva anzitempo non fatto decorrere i 36 mesi, che sarebbero smti propedeutici all'assunzione...
al rtasformare il loro contratto a tempo determinato a tempo indeterminato. I 10 assunti, rìpeto,
per i quali siamo tutti contenti, come sicuramente saremo contenti mi auguro rufti quanú, sia

anche per i sette ex vigilanti, troveremo una soluzione, erano stati, voglio ricordare a tutti, come

da dichiarazioni e giustificazioni che sono negli atti, assunti per completare la raccolta
differenziata, che sarebbe parrita da lì a qualche mese, se non etro. 30 dicembre 2015. È giusto o
sbaglio? Siamo ad aprile 2018. Sono passati due mesi e mezzo. Scusate, due anni e tre mesi della
raccolta differenziata, questo è un altro problema, è inutile che ricordiamo in vari proclami del
Sindaco a settembre, dopo quattro mesi... Ogni volta: "Tra quattro, cinque mesi parte", ma qui
non è partito nulla. Questa è una cosa grave, Questo fatto che si sono usati due pesi e due misure,
Voglio ricordare anche che su questa questione ci sono indagini della Procura. Abbiamo assunto

notizie di stampa, però la quesrione è questa, se siete convinLi che è stato usato...
L'Amminisuazione.. . io mi sarei rivolto al Sindaco e non c'è, mi rivolgo.. . Non voglio caricare,

diciamo, tutte le responsabilità sull'ottimo e caro amico Michele Di Gregorio, prima che
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Assessore all'Ambiente, però avete pnticamente usato... Vi siete assunti questa responsabilità e

voi eravate convinti il 30 dicembre 2015 che le cose si potessero fare in questa maniera. Ebbene,
se eravate convinti di averle fatte bene in quella maniera, fate lo stesso nei conftonLi di queste

sette famiglie e non di queste sette unità lavorative. Di queste sette famiglie, perché se non fate Io
stesso è come se vi dicessi, diciamo, si sotrintendesse che avete sbagliato nel 2015. Lisate lo steso

criterio e rísolverete la vostra posizione, la vostra decisione, se no è un'amrnissione di colpa. Io
I'ho proposta I'altra volta e lo ribadisco in maniera molto semplice. Ci sono tanti servizi a Trani.
Ci sono gare in atto, è giusto? L'ho proposto I'altra volta. Sedetevi con gJi arvocati delle parri.
Voglio ricordare che sette vigilanti si sono rivolti ad un lavorista, un otlimo lavorista, un nome
importante che ha vinto parecchie cause e quindi non sappiamo come andrà a finire. Non
sappiamo, Ci sono queste situazioni che sicurarnente daranno adito a varie altre cause nei
confronti del Comtrne. [e dico: sediamoci, sedetevi, perché I'Amministrazione siete voi e state

governando con gli awocati da entrambi ie parti, con i sindacati e trovate una soluzione che

dia... per risolvere il problema di queste sette famiglie, trovando la maniera di impiegarli nei vari
settori... nei vari servizi che il Comune offre alla cittadinanza, perché anche questo dobbiamo
ricordaci. Non stiamo parlando con persone che ìavorano da un anno, due anni, tre anni. Sono

persone che lavorano da quindici anni quasi e che hanno creato delle aspettative su questi
quìndici anni di lavoro. Trovarsi da un momento all'altro fuori, è una cosa grave. Io dico la buona
volontà. Io chiedo su questa cosa, l'ho detto l'altra volta e lo ribadisco, un impeto di coscienza.
Non è complicato. Ripeto, non segnalando. Sindacati e awocali si trova la maniera, avendo
praLicamente per quindici anni dato un servizio alla città di Trani. Ricordiamo che la vigilanza di
una discarica, ua I'altro, e i problemi che stiamo vivendo (inc.) sulla cava in contrada
Monachelle, la famosa cala fumante, è alche legato all'evitare di conferire in discarica cose che
non devono essere conferite. Quindi la vigilanza serve. Io ribadisco, Assessore Di Gregorio,
questo... Diciamo io lo farei come emendamento alla delibera. Il corpo deila delibera dice: "Si
invita l'Amministrazione Comunale che discuta al meglio le soluzioni da adottare in Corsiglio".

Questo è l'emendamento, troviamo... [.a soluzione è que$ta. Troviamo la maniera sindacati, le
parri legali alla mano, di rirxerire in altri servizi che il Comune di Trani ofte alla cittadinanza a

queste sette unità lavorative. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. Consigliere, lei è tra i firmatari, è giusto? Okay. Prego, nr 41 sempre per
replica. Prego.

CORRADO GIIJSEPPE - Consigliere
Grazie, Presidente. Pdma di fermarci un atlìmo, preannunciando la proposta della Consigliera
Barresi, perché credo che sia doveroso arrivare ad una conclusione per Ia proposta di
emendamento. Cerchiarno un attimo di fare un po' di chiarezza, perché senza voler fare
polemica, perché quando si tratta di questa situazione non c'è colore politico, non c'è

maggioranza, non c'è opposizione. L'ul imo iltervento mi ha lasciato un po' perplesso su molti
punti del mio caro amico Consigliere De Toma. Qui non si tratta di buona volontà o meno, si

tratta di confrontarci con quelle che sono le norme vigenti su un bando di gara, che si è espletato

e su cui bisogpava intervenire, partendo da un presupposto che bisogna dare atto che

I'Amminisrrazione in questi anni ha comunque.. . si è dorrrta cimentare piir volte in questioni che

riguardano problematiche di lavoratori, Voglio ricordare Villa Dragonetri dove è stata fatto tanti
anni fa, che manca Ia Consigliera Nenna, al Sindaco e al1'Assessore Felice Di Lemia, un tavolo di
concertazione che ha portato a salvaguardare e a salvare molti posti di lavoro, come tante altre...
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Questa è una questione un po'più particolare e ringraziare i Consiglieri Merra e Barresi, che
hanno voluto essere i promotori di questa proposta di Consiglio Comunale, per fare emergere

quanto è accaduto. Consigliere De Torna, Iei non può venirmi a dire in Consiglio Comunale e né

equiparare le due vicende, che sono completarnente diversa nella sostanza e nella forma. Lì c'era

una questione che riguardava direttamente la vicenda AMIU e I'azienda AMIU. E la volontà
politica c'enua. ,.

INTERVENTO
(fuori microfono).

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
No, io non la interrompo mai. Quindi se siamo qui per afftontare le problematiche dei
dipendenti, che vanno affrontate, nno affrontate con la stessa onestà intellettuale che noi siamo
qui, né tantomeno lei, con rutto il rispetto e I'amicizia che le pono, mi può venire a dire in un
Consiglio Comunale che ci sono alrre gare in essere e quindi intervenite parlando di volontà
politica. La volontà politica in questa situazione conta ben poco. Qui bisogna capire che cos'è

accaduto. Come diceva bene il Consigliere Merra nel primo bando di gara era prevista
l'assunzione di questi dipendenti? Se era prevista I'assunzione di questi dipendenti e in corso

d opera la stazione appaltante ha modificato lettere per... Io sto usando il condizionale perché
non ho awto modo di leggere quel tipo di carte. E allora quella aggiudicazione andava revocata,
punto. Questo è il punto di non ritorno, cioè se I'aggiudicazione di quella gara prevedeva la ronda
armata, prevedeva determinati servizi e quindi la clausola di salvaguardia e I'assunzione anche
parziale di quei dipendenti, se questo non è accaduto, allora c'erano rutd i presupposti,
certÀmente non da parte del Consigliere Corrado, da parte deil'Amministrazione o di questo

Consiglio Comunale, ma da parte della stazione appaltante di verificare quanto accaduto e di
essere in condizione di revocare quell'aggiudicazione, in quanto erano venuti meno i presupposti
dell'aggiudicazione, punto. E questo non è accaduto e stiamo parlando di aria fritta. Poi c'è chiaro
la disponibilità nel riuscire a dare una continuità lavorativa ai dipendenti. Oggi apprendiamo che
addirittura c'è una nuova gara di appalto in essere, che il l0 di aprile sono state aperte le buste e

né tantomeno è la capacità che (sta) nelle prerogative di questo Consiglio Comunale o da parte
dell'Amministrazione, di poter intervenire in una gara aperta. Stiamo attenti a quello che diciamo
rn questo Consiglio Comunale tutti.

INTERVENTO
(fuori microfono).

CORRADO GruSEPPE - Consigliere
Io non ho citato te, io non ho citato te, io sto dicendo un'altra cosa coftesemente. Sto dicendo:
sLiamo attenti a quello che diciamo e né tantomeno possiamo dire all'Amminisrrazione di
intewenire. Vanno verificate due cose, 1a gara precedente e quella che è a tutt'oggi è in corso in
attesa di una gara, se era prevista I'offerta fatta dall'azienda aggiudicataria e se nell'offerta ha
previsto di suo I'asunzione. Se è stato modificato il bando di gara è chiaro che quella gara andava

revocata, ma non c'è bisogno del Consigliere Corrado o la volontà delle Consigliere che hanno
sollevato la problemarica. È un atto che awebbe dorî.rto fare di suo ì'amrninistratore unico di
AMiU e la Commissione aggiudicatrice, punto. E quindi questo programma andava risolto già
tempo fa. Oggi siamo in un momento in cui c'è una gara in corso, che prevede, da quello che ha
appena annunciato il Consigliere De Toma, la vigilanza armata diuma e notturna. Qpindi urn
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nuova gara con nuovi servizi. Quindi la posizione lavorativa oggi dei sette dipendenti qual è?

Quella di essere ancora stati assunti dalla vecchia società e quindi oggi ci sarebbero le condizioni
per la norma di salvaguardia per la nuo gara. Se così fosse e quindi l'azione dr monitoraggio che
deve fare la politica e deve fare la politica in quel caso, è quella di ottemperare al nuovo bando di
gara e all'assunzione dei sette dipendenti, punto. Senza fare polemiche e senza fàre... Questo è
queilo che dobbiamo fare oggi. Poi è chiaro, stiamo sollevando una delle tante questioni che sono
presenti in città. Sentito tutti che come sulla salute, sul lavoro, su queste problematiche non c'è
colore politico che tenga, siamo tutti parte in causa. Qui nessuno lrrole fare campagna elettorale e

né perché siarno credo tutti nelle condizioni di... Stiamo cercando di risoìvere, ma le
problernatiche sono semplici- Oggi la nuova gara ha aperto un fionte, che giacché il servizio,
messo a gara, è quello iniziale di fatto, per mille motivi, anche perché la gara è anche abbastanza

importante, i dipendenti sono ancora assunti dalla prima... e ci sono tutte le condizioni
giuridiche, normative e legali per poter chiudere anche il contenzioso che eventualmente... e

assumerli, punto. Dove tutd frcciamo... Questo è quello che dobbiamo oggi monitorare e la
proposta che cercheremo oggi, in fase di (sospensione), di andare a fare, quindi l'emendamento, è

quello di invitare, credo in sostanza, quello che possiamo fare, perché non possiamo andare oltre,
quello di invitare l'Assessorato competente all'Amministrazione, ma credo che è volontà di tutti
con i sindacati, nel momento in cui c'è Ia nuova gara, di dar seguito a quello previsto dal bando di
gara. Altro? Possiamo fare poco rispetto alle siruazioni (vigenri). Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, Consigliere. Consigliere Cinque. .. lei è tra i firmatari giusto? Okay, prego, Consigliere.

CINQUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere
Volevo rivolgere una domanda all'Assessore Di Gregorio, cioè come mai...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, chiedo scusa, chiedo scusa, lei fa il suo intervento, poi ol.viamente l'Assessore Di
Gregorio risponderà in fase di controreplica, Quindi lei faccia il suo intervento normalmente.

CINQUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere
Come mai la Sicuritalia non ha mai licenziato i lavoratori? Avrebbe potuto tranquillamente farlo
essendo cessato il servizio. Secondo me e comunque sia stiamo esponendo sia I'AMiU che il
Comune di Trani di conseguenza, ad un grave rischio e cioè ad un rischio di contenzioso, perché?

Perché, comunque, l'ingegner Guadagnuolo avera già deciso a gennaio del 2017 di interrompere
il servizio di vigilanza armata, tanto è vero che comunica al Sindaco, formulava atto di indirizzo
volto a consentire aII'AMIU di procedere a-ll'indirizzo di una procedura di evidenza pubblica per
I'affidamento deì servizio di videosorveglianza, antintrusione e centrale operativa con pronto
intervento, per un importo presunto di 200 mila euro. Mi chiedo se l'ingegner Guadagnuolo
aveva formulato quest'atto di indirizzo, che era stato accolto far-orevolmente dal Sindaco, a

gennaìo del 2017, perché ha fatto poi.,. ha indetto la gara per la vigilanza armata? A me sembra

come se si stessero prendendo in giro questi vigilanti, cioè è una cosa assurda. Aveva deciso di
ridurre i costi. Quindi a questo punto perché bandire la gara? \-orrei una spiegazione. E poi
appunto chiedo... Tant'è vero che AMIU in data 30/10/2017 procedeva a recedere con effetto
dall'l/l1r'2007 dal contratto di appalto con la Sicuritalia e qurndi taie recesso, operato da AMIU, si

fondava sul fatto che i servizi di piantonamento fisso, oggetto del contratto, sarebbero cessati

senza subentro di altro istituto di vigilanza. E quìndi naturalmente la Sicuritalia era
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nelf impossibilità di aprire un'eventuale procedura di cambio di appalto prevista dagli articoli 24 e
seguenti del Conúatto Nazionale di [^avoro. Quindi chiedo qual è iI motivo per il quale a tutr'oggi
questi lavoratori, comunque, risultano ancora alìe dipendenze della Sicuritalia. Grazie.

I'ERRANTT FABRIZIO - Presidente
Grazie. C'è qualche altro intervento da parte dei relatori? Cioè dei proponenti, dei tredici? No.
Allora, era stata diciamo.., Allora, prego, Consigliere Barresi, è una richiesta di sospensione è
giusto? Alìora, prego, Consigliere Barresi, nr 38.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere
Presidente, chiediamo la sospensione per preparare ul emendamento e spero che venga poi
accolto, accettato da tutti per il bene di questi lavoratori, così bistrattati. Grazie.

I'ERRANTE FABRiZIO - Presidente
È richiesta la sospensione dei lavori al fine di formulare di un emendamento. Ol.viamente la
sospensione non può andare oltre i quindici minuti. Quindi sulla richiesta di sospensione
Amoruso? No, Briguglio. Sulla richiesta di sospensione. Deve dire solamenre se è d'accordo o
meno sulla richiesta di sospensione e non altro.

INTERVENTO
(fuori microfono).

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, dopo. Sì. No, adesso stiamo parlando della sospensione. La sospensione ha precedenza su

tutto. Lei ha fatto i1 Presidente e quindi Io sa meglio di me. Io, tra I'altro, Ie ho chiesto cinque, sei

volte prima se voleva intervenire. Allora, rinuncia il Consigliere Briguglio. Nr 14, il Consigliere
Amoruso. Prego, Consigliere Amoruso, nr 14.

AMORUSO IEO - C.onsigliere

Grazie, Presidente. Mi sembra di capire che verrà comunque ripresa la trattazione dopo la
sospensione eventualmente (inc.). Va beh, sulla sospensione, ci mancherebbe, se serve per
redigere un emendamento e per discutere meglio, ci mancherebbe, non potremmo (inc.).

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente
Allora, mettiamo in votazione la richiesta di sospensione formulata dal Consigliere Barresi:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGM ANTONELIA
LAURORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRiZIA
MARINARO GL{COMO
DE LAURENTIS DOMENICO
\IENTUMNICOL{

ASTENLTTO

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTO

FAVOREVOTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOTE
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NENNAMARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANN-A MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZL\NA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTEGIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPINICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE

LIMARAIMONDO
PROCACCI CA,TALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

BOTIIARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGMANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMASICCHIO EMANLIELE
FERRA,NTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIA.COMO
DE LAURENTIS DOMENiCO
VENTUR,A.NICOL4
NENNAMARINA

FAVOREVOLN

TAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

21 favorevoli e 2 astenuti. É approvata la richiesta di sospensione- Rìfarò t'appello tra un qu.rto
d'ora. Grazie.

SOSPENSIONE

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consiglieri, prendete posto, devo fare I'appello. Consiglieri, piìr tardi riprendiamo e piir tardi
finiamo. Poi non mi chiedete a che ora finiamo il Consiglio Comunale. Non ci sono problemi per
me. Consigliere Procacci. Il pubblico, fuori. Prendete posto. Non faccio l'appello finché non vedo
seduti i Consigìieri. Non faccio I'appello. Se non vi vedo seduti non comincio. Consiglieri, ai

propri posti. Bìprendiamo la seduta:

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESE}ITE

ASSENTE

PRESENTE

PRESB'VTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE
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AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE

BARRESI ANNA MARLA.

DI TONDO DIEC,O

ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
C{PONE LUCIANA
LAURORA FRA,NCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRARAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQTJEPALMI MARIA GRAZIA

PRESENTE

PRESENTE

PRESE}TTE

PRESENTE

PRXSENTE

ASSENTE

PRESE}iTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESXNTE

PRESEI\{TE

PRESENTE

PRESENTE

PRTSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

24 presenti, quindi la seduta può rincominciare.

FERRANTE FABRIZiO - Presidente
Eravamo rimasti all'inizio delle conrrorepliche, che in questo caso sono affidate ai Consiglieri non
firmatari della richiesta di Consiglio ComunaÌe e all'Amministrazione. Chi wole ùrtervenire rra
queste due categorie di soggetti? Allora, Consiglieri nessuno. L'Amministrazione voleva
controreplicare? Okay. Poi alia fine passiamo agli emendamenti. Un attimo so1o. Consigliere
Amoruso \.uoìe intervenùe? Va bene, facciamo prima... Non è tra di voi il dibattito, voi siete

nella stessa condizione. Nr 14, Amoruso, prego.

AMORUSO LEO - Consigliere
Grazie, Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri. L'argomento all'ordine del giorno, di cui
stiamo discutendo, è sicuramente un argomento che ha un interesse che deve essere

inevitabilmente trasversale e senza alcun colore di natura politica. Io è la riprova che le firme su

queste proposta sono stàte poste sia da un lato che dall'altro di questa assise, Ho molto apprezzato

I'intervento del Consigliere Procacci nella parte in cui individuava quale fosse la vera finalità di
questo Consiglio, owero trovare una soluzione, cioè non starci ad intestardire sulle eventuali

eccezioni o altre questioni, ma vedere quale può essere effettivamente la soluzione. È chiaro che è

vero, forse il deliberato andava rivisto e so che vi siete rivisti per le modifiche del deliberato e
forse probabiLmente è sul punto, però è chiaro che oggi deve emergere un indirizzo che possa

essere compatibile con quello che è il compito di questa assise comunale. A me è spiaciuto che poi
vengano buttate in quest'ambito questioni che vogliono solo creare confusione e non si può
mettere sullo stesso piano, come è stato fatto dal Consigliere De Toma, 1a quesLione dei lavoratori
AMIU assunti nel 2015 con quelli che sono dipendenti di societa esterna ad Aì4ILI, sebbene abbia

vinto per tanti anni I'appalto di AMIU. Questo non serye ad aiutare nessuno, perché a noi non
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serve e fuori crea confir$ione. È questo, secondo me, l'aspetto che andava assolutamente evitato
con riferimenti ad amicizie, parentele in quelle dieci assunzioni, Noi se vogliamo parlare
tranquillamente e corettamente siamo disposti penso tutti quanti a parlare concretamente e
tranquillamente. Non mi piace che in maniera forzata e in maniera artata vengano inserite
questioni che esulano completamente da quello che dowebbe essere I'argomento all'ordine del
giomo. Noi, giacché sono stati richiamati i valori del Centrosinistra, credo che se non vado
enato, il Consigliere Corrado ha fatto riferimento alla questione di Villa Dragonetti, oltre alla
questione stessa di AMIU. Ma laddove si è potuto intervenire io credo che questa consiliatura è

riuscita ad intervenire. Oggi stiamo discutendo fondanentalmente di una questione che
riguarda... cioè questa Amministrazione ha dato un indirizzo neì momento del bando. Ha detto
di inserirla questa clausola. Non è stata rispettata e allora la votazione è su questo, perché non è
stata rispettata questa clausola. Io ritengo che pùtroppo, e lo dico dal lato dei lavoratori,
purtroppo ì'encursus dal punto di vista giurisprudenziale, partendo dal 2015, dalla sentenza 55/98
del 2015 fino alfultima, la 2078 del 2017, ha inevitabilmente portato... Sto parlando di sentenze

di Consiglio di Stato, quindi è chiaro che stiamo parlando di sentenze che hanno orientato in
maniera netta questa vicenda riguardo al riassorbimento dei lavoratori alle dipendenze
dell'appaltatore uscente. È chiaro che è una vicenda che piu che in questa sede, dove noi
chiaramente possiamo vedere di dare un indirizzo affinché venga vagliata l'opportunità del tipo
di intervento che questa Corsiglio può fare nei limiti del potere, che questo Consiglio può fare, va
visto come limitato da un certo punto di vista il compito che oggi possiamo ricoprire. Sarà poi
probabilmente la giusrizia ordinaria che deciderà sulla questione in sé, perché anche laddove

dovessimo decidere di impugnare, di revocare quella gara, è chiaro che anche in quella sede

saremmo passabili di un'eventuale ricorso e di un'eventuale condanna successiva alle spese di
giudizio anche per altre.. . perché queste cose vanno dette e non è che va detto solo del lato: costa

la città e non costa alla città. È chiaro che è un aspetto che è preftamente tecnico. Ciò che però
non è emerso... Forse soltanto la Consigliera Cinquepalmi ha toccato la vicenda. Ciò che non è

emerso è che cambiato il servizio, ma perché? Perché abbiamo una discarica chiusa. È chiaro che
è cambiato per questo motivo il servizio. La discarica è chiusa, non serve piu ìa sorveglianza

armata. Questa è, tra virgolette, una delle tante conseguenze/danni che ci portiamo dalla chrusura
della discarica, perché oggi il servizio che viene richiesto e che è stato appaltato, è diverso
rispetto a quello che era oggetto delle precedenti gare. Quindi è questo I'aspetto che

inevitabilmente va posto alla questione. Poi è chiaro che noi oggi siamo qua a discutere quello
che può essere nell'interesse. È chiaro che nessuno vuole andare contro questi lavoratori per
nessun motivo, è chiarissimo o favoire altri che non sappiamo che non sappiamo chi possano

essere. È chiaro che oggi dobbiamo uscire da qua con un indirizzo che però possa essere ponarc
avanti daÌ punto di vista tecnico. Questo è, secondo me, il vero senso di questa assise. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Sempre per controreplica i soggetti non firmatari. C'è il Consigliere Laurora Francesco

che vuole intervenire, prima? No, no, ha rinunciato. Allora. .. Eh?

I-A.URORA FRANCESCO - Consigliere
(fuori microfono).

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, no, se l-uole contro.., il fatto personale non c'era prima, glieìo garantisco, Ha diritto lei ad

intervenire. Allora, il nr. 28.

Trascrizione a cura di l,lvÌ Srl - Via lorDecÉ NroraDdi,lS - Padov€ - Tel +39 049/658599' Faìì +39 049 8784380 - iiyEqljoLe_sal]lallù



Consiglio Comunale di Trani
I 2 aprile 20 1 8

LALIRORA FRANCESCO - Consigliere
Grazie, Presidente. Volevo chiarire questo asperto. Consigliere Procacci, lei probabilmente è

arrivato dopo il mio intervento, ma nella premessa, non so se lei ricorda, io ho parlato di
iniziativa lodevole. Non ho detto delle ragioni propagandizio o elettorali, ho risposto a microfoni
spenti alla collega Merra nel momento in cui mi voleva attribuire un qualche cosa, che cioè tu
vorresti o potresti o. . . perché dowesti andare per. .. a lavorare altrove per 800 euro. Non è quello
il tema. Mi hai detto questo. Che sigtifica? Che cosa signfica? Il tema era un aluo, I'argomento
era un altro e perso di aver fatto un intervento non a sfavore dei lavoratori, perché io 1a

questione dei lavoratori la sto seguendo anche dal punto di vista come privari, come... perché
alch'io mi sono rivolto a qualche awocato a chiedere contezza di deterrninati azioni che hanno
messo in atto. Mi sono spiegato? Però se noi qui veniamo a parlale di stabilizzazione, allora è un
po' diverso. La stabilízzazione... andranno in altri sedi e discutere.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Voleva intervenire sempre l'Assessore Di Gregorio sempre in controreplica. Che numero ha lei?
Nr 8.

DI GREC'ORIO MICHELE -.r{,ssessore
Grazie. A-llora, semplicemente per ritornare (disrurbo aI mícrofono) nei confronti delf intero
Consiglio Comulale... Allora, I'intervento visto che le considerazioni e i fatti sono stari
ampiamente esplicitati nel corso del dibattito, a me rimarcava.. . A me piaceva rimarcare, mi va di
andare a rimarcare, avendo vissuto questa vicenda sin dall'inizio e non avendo mai preso...
dicendo sempre ai lavoratori la verità senza... Anzi io sono stato... Come dire a volte ho avuro
scontro molto,.. scontri molti duri ai lavoratori proprio perché ho detto: 'Mi piace dire la verità",
perché illudere quaicuno o prendere in giro le persone è controproducente. Poi è un boomerang
che poi ti ritorna indierro e sin dall'inizio nei conÍionti dei lavoratori, pur scontrando in maniera
molto aspra perché di questa cosa, di questa vicenda me la porto addosso come una croce da mesi,
mi è piaciuto sempre dire Ia verità, che la situazione poteva sbloccarsi nell'ambito di un contesto
che dovera coincidere con la legalità. Questo io ho sempre detto a loro ed è quello che voglio
rimarcare in questa sede. Mi piace, mi è piaciuto il tono della discussione, che ha visto tutti
quanti coinvolti in maniera fattiva, cioè ognuno ha dato un suo contributo. Non so rispondere
alle domande che mi fa qualcuno e dice: "Ma perché la Sicuritalia non li ha licenziati?" E se fossi
io I'amministratore delegato di Sicuritalia le saprei rispondere, Consigliere, Non sono

amministratore e purtroppo, ahimè.,. Amministratore delegato di Sicuritalia. Purtroppo non so

risponderle e mi sembra che anche strano che questa domanda l-enga fàtta a me. Però diciamo
che tant'è in quest'aula ognuno dice quello che ritiene giustamente il principio della democrazia.
Mi piace anche rimarcare che lîmministrazione o quantomeno in questo momento parlo a nome
dell'Amministrazione, ma è sottoscritto, sulle politiche di attenzione con le fasce più deboli,
I'attenzione verso i lavoratori, le lavoratrici e tutte le situazioni di disagio, io penso che.., Anzi
sono state... sono andate di pari passo con le politiche di questa Amministrazione, però, ahinoi,
purtroppo per noi determinate situazioni non possono scardinarsi con la semplice, come diceva
qualcuno, volontà politica. Magari bastasse la voiontà politica. Ho sempre detto a loro:
"Dipendesse da me, chiaramente li metterei a lavorare alle dipendenze mie e non di AMIU o de1

Comune di Trani". Ma pumoppo non funziona così, purtroppo non funziona così e bisogna
confronta.rsi. Bisogna confrontarsi con quella che è la realtà normativa. Fare i conti con quelli che
sono gli obblighi di un pubblico amministratore, perché noi siamo pubblici amrninistratori. l,o
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sono io, ma lo siete anche voi nell'ambito delle vostre competenze. Per cui ho lerto e ho dato
un'occhiata all'emendamento, sia la voionta del Consiglio Comunale,
I'Anministrazione si impegnerà a ossequiarlo e a seguirlo assolutamente tenendo inoltre conto
che in ogni caso comunque si chiuda il Consiglio Comunale, comunque sia il deliberato del
Consiglio Comunale, l Amministrazione, comunque, continuerà, anche a prescindere dal
Consiglio Comunaie, ad individuare strade che possono essere le più varie possibili per trovare,
come dire, una soluzione positiva, chiaramente con i tempi che necessitano in questa situazione.
Però non finisce qui, cioè quello che voglio dire ai lavoratori che a prescindere dal Consiglio
Comunale, anche se non si fosse tenuto questo Consiglio Comunale e si è fatto bene a tenerlo
perché è giusto non scaricare, ma condividere le problematiche e quello che è stato fatto è stato
condividere un problema che riguarda tutta la città; in ogni caso, a prescindere da questo,
I'Amminisuazione awebbe continuato a fare la propria attività di salvaguardia dei livelli
occupazionali nei confronri dei lavoratori. Grazie.

FERR3NTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, ci sono altri interventi di Consiglieri non firmatari? No. Allora, possiarno passare

alla presentazione.,. Sono arrivati a1 tavolo della Presidenza due emendamenti, Allora, il primo
emendamento è a fuma dei Consiglieri Di Lernia e Papagni. Allora, ve Io leggo: "Proposta di
emendamento aggiuntivo ai sensi dell'articolo 57 del Regolamento del Consiglio Comunale, la
proposta numero I del Consiglio Comunale: le sottoscritte, Luisa Di lernia e Antonel]a Papagni,
con il presente emendamento chiedono di apportare alla proposta di delibera numero 1 al
Consiglio Comunaie del 12 aprile la seguente integrazione: dopo "delibera" aggiungere: "di dare
indirizzi aI Sindaco e alla Giunta di assicurare un servizio di vigilanza H24 presso I'impianto di
discarica AMIU S.p.A., in localita Puro Vecchio, almeno fino aI termine delle complesse e costose

opere di bonifica e messa in sicurezza di tutto I'impianto di che trattasi". Alora, questo,

olwiamente, è un emendamento... o atto di indirizzo e quindi (non) c'è bisogno della regolarità
tecnica. Allora, sull'emendamento.. , Possiamo metterlo in votazione?

INTERVENTO
(nizio fuori microfono) un atto di indirizzo e come tale non chiedo un patere di regolarita
tecnica.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Alora, possiamo mettere in votazione l'emendamento. Nr 4l, Corrado. Sempre

sull'emendamento. Prego.

CORIADO GruSEPPE - Consigliere
Io ho capito, Presidente, non serve intervenire, ma è anche per... La Papagni c'è o non c'è...

Quando I'ha firmato la Papagni questo emendamento?

FERRr{NTE FABRJZIO - Presidente
No, no, I'ha presentato comunque la Di Lernia e va bene.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Okay. E anche per motivire il no perché può senbrare che non vogliamo dare una mano, ma è
un emendamento irricevibile. Non siamo neanche su un semplice atto di indirizzo. Andiamo
contro ogni forma di norrna, di Legge, Lì è vero che andiamo a prendere in giro quei ragazzi. Cosa
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dobbiamo. -. Noi diamo un atto di indirizzo all'Amministrazione di intervenire su una partecipara
e su una gara. Il mio voto sarà contrario perché è irricevibile I'emendamento e non perché non si
vuole dare una mano ai ragazzi.

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. AlLora, chi altro Ì'uole intervenire sull'emendamento? Nessuno. Allora, mettiamo in
votazione I'emendamento, così come proposto:

BOTTARO AIVIEDEO

FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORACARLO
TOMASICCHIO EMANLIELE

FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIOCARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
\TNTURAMCOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DITONDODIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANM
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LIJIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAF|AELI-A,
T^API NICOLA,
CORRA,DO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUAIE
TIMARAIMONDO
PROCACCI C,{TALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTR,{RIO
ASTENUTO
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTK{RIO
CONTRARIA
ASTENUTA
CONTRARIO
CONTRARIA
ASSENTE

CONTRA.RIO

COI.ITRARIO
CONTRARIA
CONTR{RIO
CONTRARIO
CON"TRARIO
CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASTENUTA
ASSENTE

CONTRARIO
ASTENUTO
ASTENLTTO

ASTENUTO
ASTENUTA

Favorevoli 1, 16 contrari e 7 astenuti, quindi I'emendamento è respinto.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Il secondo emendamento ve lo vado a leggere. Allora: "I sottoscritti Consiglieri Comunali,
firmatari della proposta di delibera numero 1 del Consiglio Comunale del 12 aprile, chiedono di
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apportare alla proposta di delibera numero I del Consiglio Comunale, la seguente modifica ed
integrazione, dopo "delibera", modificare ed integrare: "di prendere atto di tutto ciò premesso in
narrativa e della richiesta a firma dei tredici Consiglieri Cornunali del 28 marzo 2018, protocollo
9736 e pertanto: l) il Consiglio Comunale propone all'Amministrazione Comunale di veri.ficare se

la società aggiudicataria ha rispettato tutte le clausole previste nel bando di gara e di riferire con
nota scritta". Qyi vedo la firma Merra, Cinquepalmi, Avantario ed altri. Q3resto I'emendamento.
Sull'emendamento lrrole intervenire qualcuno? No. Allora, possiamo mettere in vouzione
l'emendamento:

BOTTA-I.O AMEDEO
FLORIO AXTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAUROM CARLO

TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
NLA.RINARO GLA.COMO

DE LAURENTIS DOMENICO
VENTUM NICOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI ,{NNA MARIA
DITONDODIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANM
CAPONX LUCIANA
LAUROM FMNCESCO
BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELh.
LAPIMCOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqLIEPALMI MARIA GRAZIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

I'AVOREVOLE
TAVOREVOLE
ASSENTE

IAVOREVOLE
ASSENTE

|AVOREVOLE
ASSENTE

IAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVORXVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

24 favorevoli, nessun contrario, nessun astenuto. L'emendamento viene approvato ed entrerà a
far parte, olwiamente, della proposta di delibera.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Ora si mette in votazione I'intero prowedimento, così come emendato. Allora, nr 19 pet
dichiarazione- Prego, Consigliere Briguglio, nr 19.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere

Grazie, Presidente. È un po' surreale come situazione questa che stiamo approvando e dove io
darò sicuramente il mio voto positivo, ma non per questo non ci sono da fare alcune riflessiorú.
IJna non vorrei che questo atto che stiamo pÍrssando, possa passare con l'intenzione o la capacita
di ricevimento dalla popolazione che quando si perde un posto di lavoro I'Amministrazione si dee

subito... Perché oggi stiamo dando un po' questo esempio, cioè io non vorrei che domani arrivi
un'azienda e mi dice: "Anche noi siamo in cassa integrazione, anche noi siamo fuori e ci dovete
portare avanLi". Spero che non passi questo messaggio, anche se hanno tutti i dìritri, ma

purfioppo noi come Amministrazione non possiamo fare nulla. Due: come sempre ci sono dei
particolari un po' sfuggenti, uno perché stiamo attivando un'azione con dei lavoratori che non
sono licenziati, per cui non so qual è la proposta che possa venir fuori e non vorrei che I'azienda
dica: "Scusate, sono miei dipendenti, ma voi che cosa ne volete?" Non abbiamo ancora avuto in
Consiglio ComunaÌe o in Amministrazione un ricorso da parte dell'azienda, che io sappia. Al
momento non ce ne sono. Quindi stiamo parlando, colleghi, di quaJcosa che non c'è. C'è da parte
dell'azienda?

INTIR\rENTO
(fuon microfono).

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere

Dei lavoratori, ma non dell'azienda. Quindi non c'è nessun ricorso da pane dell'azienda che dice:
"Guardate che voi mi state mettendo in condizioni di..." Q3reste condizioni non ci sono e quindi
stiamo portando avanti un discorso di lavoratori, ma lavoratori dipendenti. Quello che voglio dire
io è va bene tutto, io sono d'accordo, sono per loro e fatemo di tutto per potarci avanti, ma non
vorrei che questa situazione in questo modo di ambiguità potesse essere per la stessa

Amrninistrazione e per gli stessi dipendenti un boomerang. Quindi andiamo avanti, continuiamo
così, ma secondo me non è questa la strada. La strada doveva essere ben diversa. [a strada doveva
essere chi, perché sostanzialmente è un'azienda che ha perso una gara d'appalto ed è l'azienda che

deve rifarsi nell'eventualità di tutti i diritti. Quindi può fare ricorso e può fare tutto. A quel punto
l'Amrninistrazione doveva intervenire, Se ci sono 1e capacità di poter rimandare o rivedere la gara

d'appalto, intervenire con gamba stesa, Però questo ad ora, per mia conoscenza, di tutto questo

non è arrivato nuìla. Io spero che questo non sia un solito pror.vedimento per far vedere che ci
siamo, ma è un prolwedimento inutile, Lo voterò favorevolmente perché anche noi ci teniamo a

non... a dare il massimo come Amministrazione, sperando che sia la strada giusta. Secondo me

questa non la è. Grazie.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
47, Procacci. Prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere
Consigliere Briguglio, devo dire francamente che a volte rimango sconcertato nel senso che, non
lo so, sono instabile, cioè dalle tipologie molto spesso.. .

INTERVENTO
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(fuori microfono).

PROCACCI CATALDO - Consigliere
Una delle nuove e le sue dichiarazione che una volta... Lei ha firmato qu€sto Drowedimento e

quindi.. .

BRIGUGLIO DOMEMCO - Consigliere
({uorí microfono).

FERMNTT FASRIZIO - Presidente
Chiedo scusa, chiedo scusa. No, un attimo, Consiglìere Brigugtio. Allora, le dichiarazioni di voto
di ogni Consigliere Comunale sono insindacabile, può carnbiare idea anche venti volte,
l'importante è che poi owiamente sia consapevole del propúo voto, d'accordo? Q'indi nessun
può sindacare.. .

BRIGUGIIO DOMEMCO - Consigliere
(frtorí microfono).

FERRANTT FABRIZIO - Presidente
Consigliere Briguglio, Consigliere Briguglio, sto manifesrando... No, ma lei ha ragione da questo
punto... Quindi è insindacabile. Quindi lei può intervenire e fare la sua dichiarazione di voto, ma
non sindacare su quelle altnri. Prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere
Va bene, pur non sindacando la dichiarazione di voto del Consigliere Briguglio, innanzitutto qui
stiamo parlando di lavoratori che hanno lavorato per un'azienda pubblica, praticamente, e non di
un'azienda privata e quindi non può venire chiunque qui a dire che ha perso il posto di lavoro, è

chiaro. Stiamo padando di lavoratori che hanno lavorato per un'azienda nostra, del Comune di
Trani. Quindi è un'aÌtra cosa. Poi diceva il Consigliere Amoruso che era un appalto.,. un sewizio
che non serviya più e quindi la gara non si doveva neanche fare, perché il servizio Io sappiamo
da...la discarica è chiusa già da parecchio. Comunque, tornando alla dichiarazione di voto, è

chiaro ed olwiamente iI gruppo Trani a Capo votera favorevole. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Per dichiarazione di voto, il Consigliere nr 18, Loconte, prego.

LOCONTE GIOVANNI - Consigliere
Grazie, Presidente. Come gruppo consiliare, così come emendato, voteremo favorevolmente la

ProPosta di delibera. Come Consiglieri Comunali speriamo che possa servire a qualcosa. Questa è
la speranza e I'augurio che noi rivolgiamo ai lavoratori qui presenti. Però come professionista
posso dire che, secondo me, stiamo solo buttando fumo in faccia, devo essere sincero, perché?
Perché I'accertamento delle eventuali irregolarità non compete certo a noi. Se è vero, come ho
sentito dite, ci sono già dei ricorsi giurisdizionali e sarà il Giudice, quindi, a decidere se cr sono
state delle irregolarità e se la gara va annullata e quanr'altro. Q3rindi, diciamo, l'augurio come
Consigliere è che possa servire a qualcosa, Ia consapevolezza come professionista e avvocato è

che, secondo me, quello che oggi andiamo a fare approvare non servirà a niente. Ora vi ho detto
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la verità per come la vedo io. E qurndi ribadisco il voto favorevole da Corxigliere, ma con il
dubbio che non servirà a niente. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Laurora Francesco, prego.

I-A.URORA FRANCESCO - Consigliere
Grazie, Presidente. Così come è stata emendata questa proposta e cioè da una presa d'atto è
diventato un atto di indirizzo, perché abbiamo votato favorevolmente al secondo emendamenro,
mentre il primo era irricevibile perché nel momento in cui si va a sottoscrivere un conuatto con
I'AMIU e con un terzo, che ci viene a dire che adesso è possibile modificare facendo assumere
H24 i lavoratori, bisognerebbe modificare il contratto di appalto che il Comune... di affidamento
di questo servizio, il Comune ha affidato all'AMIU, perché il rerzo dorrebbe essere... andrebbe
rivisto, perché ha una spesa supplementaÌe, una spesa imprevista. Per cui noi siamo fayorevoli e

voteremo favorevolmente, ripeto, a questa proposta dì delibera, così come è stata emendata.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 43, De Torna, prego.

DE TOMA PASqUAIE - Consigliere
Grazie, Presidente. Forza Italia voterà a favore di questo prolwedinento così emendato,
augurandomi che questo possa servire a qualcosa nel caso in cur l'Amrninistrazione dovesse

verificare qualche inadempienza. Voglio ricordare che parliamo di lavoratori che di fatto hanno
lavorato per il Comune di Trani e quindi chi mi ha preceduto, iì collega Briguglio, è srato un po'
impropric il suo intervento, ricordando all'Assessore Di Gregorio, che non vedo, che c'è anche
un'altra situazione pendente dal settembre 2015 di una situazione praticamente simile, di un
dipendente... Dicevo, Assessore, lei è appena entrato, c'è una situazione pendente anche di un
altro dipendente che da settembre 2015 prestava servizio presso il cimitero ed è ancora in
attesa... Ha iniziato le vie legali attraverso il suo al.vocato. È una situazione pregnante anche
quella, di urr dipendente che di fatto... di ura persona che aveva prestato servizio per il Comune
di Trani o pressor in quel caso, una sua municipalizzata. Quindi augurandomi che questo serva e
che effettivamente si ral'vedano gli estremi per eyentuali inadempienze da parte della società
aggiudicatrice, voterò favorevolmente al prolwedimento così emendato. Grazie.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie. A-llora, non ci sono piÌr altri interventi. Quindi possiamo mettere in votazione I'intero
prolvedimento, così come emendato in precedenza:

BOI-IAROAMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGN] ANTONELLA
LALT.OR{CARLO
TOI\LA.SICCHIO EMANLTLE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLX

ASSEi\rTE

FAVOR-EVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
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MARINAROGIACOMO
DE LAURXNTIS DOME.ICO
VH{TURANICOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DITONDODIEGO
ZITOU FRANCESCA
TOLOMEOTIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANM
CAPONE LUCIANA
LAURORA I'RANCESCO
BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LIJIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIALUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORNADO GIUSEPPE

DETOMA PASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOT.E

ASSENTE

ASSE}fTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTA
FAVOREVOLE
ASSE}ITE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE

22 favorevoli e 1 astenuto. Quindi 1a proposta viene approvata. Non c'è I'immediata esecutivita
perché è un atto di indirizzo. Successivo punto all'ordine del giorno.
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DELISERA N. 40 del 12 I 4 t2018

ll presente verbale è stato approvato e sotîoscritto nei modi di legge.

IL SEGREÍARIO GENERALE

F.to Dott. Francesco Angelo Lazzaro

IL PRESIDENTE

Aw- Fabrizio Fer.anteF.to

138fl res.puoutic.N'

IL

per l5 giorni consecutivi come prescritto dall'art.

col D.Lgs. 't8.8-2000, n. 267-

SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

Trani,

124, l' comma, delT.U.E.L. approvato

IL SEGRET

Dott Lazzaro

{a.t. 134 comma 3 del D.tgs. 267 't8.8.2000)

IL SEGRETARIO GENEMLE

Dott. Francesco Angelo Lazzaro

ATTESTA

i 0 ilÀ* 2010 al i; tùril

ll Segretario, visti gli atti d'utficio,

ATTESTA

la presente deliberazione:

n è $ata dichiarata immediatamente eseguibile: (art. 134 comma 4 det D.tgs. 267 18.8.2000)

n è divenuta egecutiva il decorsi 10 giorni dalla pubblicazione;

Copia conforme ad uso amministrativo.

1l iii.È 2018'|ra .


